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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي.  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

 العام  ICANNمنتدى  -| الاجتماع السنوي العام الافتراضي  ICANN72اجتماع 
 بتوقيت المحيط الهادي الصيفي  16:00إلى الساعة   14:30من الساعة  - 2021أكتوبر/تشرين الأول  28الخميس الموافق 

 
 
 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

العام.  سوف نحيل الكلمة الآن إلى مارتن    ICANN72مرحبًا بكم في منتدى اجتماع   أندريا غلاندون: 

 .ICANNبوترمان رئيس مجلس إدارة 

 

 

مرحبًا بكم جميعًا في هذا المنتدى العام.  وإننا نتطلع فعليًا إلى دعوتكم والاستماع إلى ما   مارتن بوترمان: 

 لديكم من أسئلة أو مخاوف أو ملاحظات.

 

لنا، فإن هذا المنتدى العام يمثل فرصة للاستماع منكم بطريقة ما قد لا تتيسر    وبالنسبة 

لنا بشكل آخر، وعلى وجه الخصوص في هذا الوقت فهي تمثل فرصة للتأكد من الاستماع 

إلى الأشياء التي لن نسمعها خارج الاجتماعات.  إذن فإننا نستمع إليكم، وهيا بنا نجعل  

 جتماعات.هذه الساعة أفضل ساعات الا

 

السلوك   معايير  كلمات حول  لكم بضع  يقول  كي  واي  هيرب  إلى  الكلمة  أحيل  سوف 

 المتوقع.

 

 

 

 

وأرحب .   ICANNشكرًا جزيلاً سيدي الرئيس.  أنا هيرب واي، وأنا محقق الشكاوى في   هيرب واي:

  ICANN72في منتدى اجتماع    -محقق الشكاوى المساعد-بكم أنا وزميلي بارب كيروين  
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البريد  على  بالطبع  وقت  أي  في  معنا  التواصل  ويمكنكم  الافتراضي.   العام 

ombudsman@icann.org   . 

 

معاملة عادلة وأن يحظى الجميع ببيئة   ICANNويتمثل دورنا في ضمان معاملة مجتمع  

 لؤها الاحترام. احترافية م

 

لمجتمع   ومفيدة  ضرورية  وسيلة  الافتراضية  المشاركة  باتت  أجل    ICANNلقد  من 

الانخراط في عملية أصحاب المصلحة المتعددين.  وفي حين يمكن اعتبار المشاركة عن  

يمكن  لا  التفاعلات  بعض  أن  إلا  الفعلي،  بالحضور  المادية  للاجتماعات  جيدًا  تمثيلاً 

 سهولة عبر الإنترنت. استيعابها بنفس ال

 

بجميع الأشكال.    ICANNيحق لنا جميعًا أن نتوقع الاحترافية واللياقة عند التعامل مع  

  ICANNويود مكتب أمين المظالم أن يذكركم جميعًا بأن معايير السلوك المتوقعة في  

بما في ذلك   ICANNهي التي تحكم جميع جوانب التفاعل بين المشاركين في أنشطة  

 الاتصالات الشفوية والمرئية والمكتوبة.

 

المشاركة   يخص  فيما  نشرتها  التي  المدونة  منشورات  آخر  لقراءة  جميعًا  أدعوكم  وأنا 

 المحترمة في بيئة افتراضية.   

 

المنا تبويب  علامة  في  منشور  الرابط  لاجتماع  وهذا  الرئيسية  الصفحة  في  قشة 

ICANN72 . 

 

 وبهذا أتمنى لكم منتدى عامًا احترافيًا مشوبًا بالاحترام المتبادل.  

 

 شكرًا.  حافظوا على سلامتكم والتزموا بحسن الخلق. سالي.  
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 شكرًا جزيلاً لك، هيرب. سالي نيويل كوهين: 

 

الرئيس الأول للاتصالات العالمية   مرحبًا بالجميع.  اسمي سالي نيويل كوهين، وأنا نائب

 .ICANNوخدمات اللغة في منظمة 

 

 وسأشرح بإيجاز نسق الجلسة وكيف يمكنكم المشاركة. 

 

دقيقة.  وجميع    25سيتم تقسيم المنتدى العام لهذا اليوم إلى ثلاث مجموعات مدة كل منها   

ر أعمال كل  المجموعات الثلاث مفتوحة لأي موضوع يهم المجتمع.  وسوف يتم تسيي

 مجموعة من خلال مشرف من مجلس الإدارة، بداية من ميريك كايو، يليها 

 

 ليتو إيبارا وبعد ذلك يختم الموضوع رون دا سيلفا.  

وخلال كل مجموعة، يمكنك الانضمام إلى قائمة الانتظار الافتراضية بإحدى طريقتين.   

اء النقر فوق رمز "رفع اليد"  إذا رغبتم في طرح أسئلة أو إبداء تعليقات شفهيًا، فالرج

أسفل الشاشة وسيتم إدخالكم تلقائيًا في قائمة انتظار المتحدثين.  وبمجرد أن يتم تقديمها  

إلى مشرف مجلس الإدارة، برجاء التأكد من أنك قمت بإلغاء كتم صوت ميكروفونك.  

ك، ومن أي وقبل أن تبدأ في تقديم تعليقاتك أو طرح أسئلتك، برجاء التأكد من ذكر اسم

بلد أنت والجهة التي تتبعها والجهة التي تتبعها إلى كان ذلك منطبقًا.  ولا تنسوا رجاءً  

الكلمات   الفوريين فهم  المنطوق والمترجمين  الحديث  التحدث ببطء بحيث يمكن لمدون 

 التي تنطقونها فهمًا صحيحًا. 

 

وإذا لم تتمكنوا من طرح سؤالكم أو تعليقكم أو إذا لم ترغبوا في ذلك، فيرجى كتابته في  

تقوم زميلتي راشيل ماكفايدن بقراءته على مسامعنا   مربع الأسئلة والأجوبة.  وسوف 

 عندما نطلب منها ذلك.
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ئلة برجاء عدم طرح الأسئلة إذا أردتم قراءتها في مربع الدردشة. فنحن لا نتعقب الأس 

هنا، ولن يتم قراءة أسئلتكم إذا تمت كتابتها هناك لذا يرجى التأكد من أنه في حالة الرغبة  

 في قراءة أسئلتكم على مسامع الحضور، أن تضعوها في مربع الأسئلة والأجوبة.

 

أؤكد عليكم مرة أخرى، عند إرسال أسئلتكم أو تعليقاتكم في مربع الأسئلة والأجوبة،   

سوف يكون من المفيد ذكر الاسم والبلد والجهة التي تمثلها أو الجهة التي  يرُجى التأكد، ف

 تتبعها مرة أخرى.

 

كما أن لدينا قواعد تخص الحدود الزمنية للكلام كما هو الحال دائمًا في المنتديات العامة،  

وسوف ينطبق نفس الشيء على جميع المنتديات العامة في الجلسة:  دقيقتان.  وسوف 

 ة توقيت ا لمدة دقيقتين على شاشتكم عند تقديم التعليقات أو الأسئلة شفهيًا.ترون وحد

 

ونحن نستخدم هذا القيد الزمني لضمان أنه يمكننا استيعاب أكبر عدد ممكن من الأسئلة  

 والتعليقات. 

 

وسوف يقوم مشرف مجلس الإدارة إما بالرد على سؤالكم أو تعليقكم أو يلجأ إلى عضو   

ارة يكون هو أفضل من يجيب عن سؤالك أو تعليقك.  يجب أن أشير في من مجلس الإد

هذه المرحلة إلى أنه بمجرد طرح سؤال أو تعليقك، قد يحتاج مجلس الإدارة إلى بضع  

 ثوان لتحديد من هو الأفضل استعدادًا للرد.  فنرجوا منكم التكرم بإمهالنا ذلك الوقت.

 

لديك    إذا كان  أنه  أيضًا ملاحظة  إعادة دخول  ويرجى  فإننا نطلب منكم  سؤال متابعة، 

قائمة الانتظار.  فهذا يضمن لنا أن كل شخص ما يزال لديه الفرصة في طرح الأسئلة أو  

 التعليقات.  وسوف تنطبق قاعدة الدقيقتين على أسئلة المتابعة والتعليقات. 

 

القياسي  المتحدة  الأمم  بلغات  الفعلي  الوقت  في  الجلسة  هذه  ترجمة  مرة  يجري  ة وهي 

 أخرى العربية والصينية والإنجليزية والفرنسية والروسية والإسبانية.
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طوال الجلسة استنادًا إلى المتحدث   Zoomقد تتفاوت اللغة المنطوقة في برنامج زووم   

نفسه، لذلك للحصول على أفضل تجربة، نوصي بتحديد اللغة التي تتحدث بها أو تستمع  

عفوًا الموجود على    -- ICANNمز "الترجمة الفورية" في  إليها من خلال النقر على ر

 .  في الأسفل إلى اليمين.Zoomشريط أدوات 

 

يتوفر المزيد من المعلومات على صفحة الجلسة إذا كانت لديكم أسئلة إضافية، بالإضافة   

 إلى رابط متاح في مربع الدردشة أيضًا. 

 

وأول   لدينا،  الأولى  المجموعة  أفتتح  الجلسة من مجلس    وبهذا، سوف  بتسيير  القائمين 

 الإدارة هو ميريك كايو.  إذن ميريك، إليك الكلمة. 

 

 

 شكرًا جزيلاً لك، سالي.  ميريك كايو: 

 

أنا اسمي ميريك كايو، وأود في البداية أن أرحب بالجميع في  إذن، مرحبًا بالجميع.    

الخلفية ورائي في برنامج زووم   البعض Zoomاجتماع سياتل الافتراضي.   ، وربما 

التي كانت تهطل   لكن بدون الأمطار  الحقيقة مدينة سياتل  منكم تعرف عليها، هي في 

 طوال الأسبوع. 

 

 

للبعض منكم من  فيلم "بلا نوم في سياتل"، وأنا متأكدة أن    ربما تكون سياتل معروفة 

حضور البعض منكم في منتصف الليل في الوقت الحالي ربما يعرف الآن معنى عدم 

النوم في سياتل الافتراضية.  فشكرًا لكم جميعًا على الانضمام إلينا من أجل هذه الجلسة  

 الجامعة الافتراضية، ولنبدأ جلستنا.

 

 المتحدث الأول، رجاءً.  
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 ميريك، أعتقد أن ستيف ديلبيانكو قد رفع يده.  اشيل ماكفايدن:ر

 

 

 حسنًا.  ستيف، تفضل بطرح سؤالك.  ميريك كايو: 

 

 

مرحبًا، شكرًا جزيلاً.  أنا ستيف ديلبيانكو من دائرة الأعمال، سؤالي يتعلق بانتهاك نظام  ستيف ديلبيانكو: 

 .DNSأسماء النطاقات 

 

، بات واضحًا أنه ليس هناك DNSإذن في تناولنا لمسألة انتهاك نظام أسماء النطاقات   

  DNSتعريف واحد وشامل يمكننا التوصل إليه نظرًا لأن انتهاك نظام أسماء النطاقات  

الإنترنت   مستخدمي  خداع  أجل  من  النطاقات  أسماء  استخدام  من  مختلفة  أشكالاً  يتخذ 

خر، فإنه سباق تسلح ضد مجرمين مهرة.  وكما قالت اللجنة والاحتيال عليهم.  وبمعنى آ

الاستشارية للأمن والاستقرار عدة مرات من قبل، فإن أي تعريف يجب أن يكون مرنًا  

 بما يكفي لاستيعاب التغييرات في متجهات الانتهاك التي تحدث بمرور الوقت. 

 

وأنا أريد بالتأكيد الإقرار بأن المحاولات التطوعية من جانب الأطراف المتعاقدة جديرة   

بالثناء وواعدة للغاية لكن لا يمكنها أن تحل محل المتطلبات المنتشرة على نطاق الصناعة  

، لأنه وبرغم ذلك فإن دورنا محدد بوضع DNSبالحد من انتهاك نظام أسماء النطاقات 

ع أمناء السجلات وليس مجرد الاعتماد على أمناء السجلات الأخيار في معيار أدنى لجمي

 القيام بالشيء المناسب، بنفس مستوى الامتنان الذي نكنه لقيام العديد منهم بذلك. 

 

في    الامتثال  إدارة  على  يتوجب  الدور،  ذلك  مع  أيضًا  تلك    ICANNويتماشى  إنفاذ 

وإن   حتى  العقود،  كانت  وإذا  أمناء  ووف  --العقود.   وبعض  الامتثال  إدارة  قالته  لما  قًا 

لـ   بالنسبة  كافيًا  ليس  تحقيقًا   ICANNالسجلات  النطاقات  أسماء  نظام  للإشراف على 

فيجب على   العامة،  التفاوض على   ICANNللمصلحة  استعداد لإعادة  أن تكون على 

 عقود أمناء السجلات وعقود السجلات من أجل القيام بواجباتهم على أكمل وجه. 
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للمراجعات    الدعم والتشجيع  وسوف أختم كلامي بأن أسأل مجلس الإدارة؛ هلا قدمتم 

لكي تظل   النطاقات في مواجهة    ICANNالتعاقدية  الفعلي على نظام أسماء  المشرف 

 ؟ DNSالمعركة المتطورة حول انتهاك نظام أسماء النطاقات 

 

 شكرًا. 

 

 

.  وأعتقد أنه وكما قد لاحظتم، كانت هناك القليل من ستيف، شكرًا جزيلاً لك على سؤالك ميريك كايو: 

، لكن هذا الأسبوع فقط ولكن بالطبع DNSالمناقشات حول انتهاك نظام أسماء النطاقات  

 السابقة. ICANNفي جميع اجتماعات ومنتديات 

 

 --وأعتقد أنه وكما تعلمون، يجب أن يكون بالتأكد جهد للمجتمع ومن ثم فإن المجتمع  

 عود إلى المجتمع في تقرير ما ستكون عليه السياسات على الإجمال. فالأمر ي

 

لكنني سوف أطلب أيضًا وأدعوا بعض زملائي في مجلس الإدارة الإضافة إلى ذلك، إذا   

 كان لدى أي شخص رد إضافي. 

 بيكي، تفضلي. 

 

 

 شكرًا لكم. بيكي بير:

 

هذه مناقشة أجريناها مرتين خلال الأسبوع الحالي.  وأعتقد ستيف، شكرًا على السؤال.    

أنها ترى أن لديها الأدوات اللازمة من أجل    ICANNأننا سمعنا من إدارة الامتثال في  

.  لكن إذا DNSإنفاذ الالتزامات الحالية فيما يخص مشكلة انتهاك نظام أسماء النطاقات  

جديدة أو تمت المطالبة بأدوات إضافية،  قرر المجتمع سياسات جديدة أو اعتمد سياسات  

 فعلى الأغلب سوف تكون جزءًا من عملية النظر في إدراج تلك الأدوات في العقود. 
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لكن كما قلت لكم، فقد طرحنا هذا السؤال عدة مرات مباشرة على إدارة الامتثال في  

ICANNا من  ، وقد سمعنا وبشكل واضح أنه يرون أن لديهم الأدوات التي يحتاجونه

 أجل إنفاذ الأحكام الحالية للعقود.

 

 

بيكي، شكرًا لك على ذلك.  أنا ستيف.  فقط متابعة سريعة كي أقترح عليكم أننا نأمل أنكم   ستيف ديلبيانكو: 

سوف تدعون من أصبح لديه منا في المجتمع دراية بشكاوى انتهاك نظام أسماء النطاقات 

DNS  ذلك وبعد  معها،  التعامل  يتم  لم  نطاق    التي  بأن  الامتثال  إدارة  تخبرنا  عندما 

 هل هي كلابي بدأت ثانية في النباح.   --على الطريق   --وصولهم ]نباح[ 

 

وإذا كان نطاق صلاحياتهم يؤدي إلى تقليل القدرة على الإنفاذ، فسوف نحضر هذا الدليل  

إدا مطالبة  فقط  تريدون  لا  لأنكم  الامتثال،  إدارة  وإلى  المنظمة  وإلى  الامتثال إليكم  رة 

بالكامل بما أنهم قد لا يوافقون على ما يراه المجتمع حول النطاق الصحيح لانتهاك نظام  

 .DNSأسماء النطاقات 

 

 شكرًا. 

 

 

 ستيف، اسمح لي أن أقول بأنني أتفق معك تمامًا، كما أن كلبي ينبح ردًا على نباح كلبك. بيكي بير:

 

 

 شكرًا على كل ذلك.  ميريك كايو: 

 

 

 شكرًا. ستيف ديلبيانكو: 
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 وأرى أن يد يوران مرفوعة.  ميريك كايو: 

 

 

 وقد قالت بيكي، من الممكن أن يقال بأننا قد أجرينا هذه الجلسة الخاصة عدة مرات.    يوران ماربي:

 

ومن بين الأشياء التي أود الإشارة إليها هي الإبلاغ الرسمي من جانب إدارة الامتثال 

عندما يتعلق الأمر بعدد الشكاوى التي نتلقاها، وهو ما يعد مؤشرًا جيدًا على المقدار الذي  

 نحصل عليه. 

 

لكنني أود أن أكون أكثر إيجابية.  وهناك أشياء قد حدثت.  وعلى سبيل المثال، ومنذ   

، فقد اقترحنا بالفعل ICANNفترة، فإن )يتعذر تمييز الصوت( إدارة الامتثال من خلال  

تغييرًا تعاقديًا في اتفاقية السجلات من أجل إتاحة الوصول إلى المزيد من البيانات من 

صة للحصول على وصول إلى البيانات في نظام الإبلاغ عن نشاط انتهاك  أجل إتاحة الفر

.  ويسرني القول بأنني قد نشرت ذلك في الرابط، بأننا الآن سوف نجري DAARالنطاق  

النطاق   انتهاك  التعاقدي.  وسوف نجعل نظام الإبلاغ عن نشاط  التغيير    DAARهذا 

ى الأطراف المتعاقدة على تلك المشاركة  أفضل منه بشكل كبير.  وأود أن أتوجه بالشكر إل

الإيجابية.  وأعتقد أن هذا جزء مما نسعى إليه.  الأعمال الملموسة التي نقوم بها معًا من  

 لضمان أن معرفة المجتمع هو الآخر بالعمل الذي نقوم به. --أجل 

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 

المتابعة يجب أن تدخل من جديد في    شكرًا لك، يوران.  وقد تم تذكيري بأن أقول بأن  ميريك كايو: 

 ترتيب الكلمة.  ولكم جزيل الشكر.

 

 التالي هو غريفين بارنيت.  
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أنا غريفين بارنيت، وأشارككم من واشنطن العاصمة، وأنا عضو في  شكرًا لكم جميعًا.    غريفين بارنيت: 

 دائرة الملكية الفكرية، لكنني أتحدث بصفتي الشخصية. 

 

وفي بداية هذا الأسبوع، فقد وافق مجلس منظمة دعم الأسماء العامة على التقرير النهائي  

لة على الرغم من عدم الت2للمرحلة   صويت من جانب أ من عملية وضع السياسات المعجَّ

دائرة الملكية الفكرية ودائرة الأعمال، وقامت لجنة الترشيح بتعيين ممثل لدار الأطراف  

غير المتعاقدة.  وقد تم تصميم التوصيات الواردة في هذا التقرير على اعتبار حصولها  

على الإجماع على الرغم من الاعتراض على العديد من التوصيات من جانب الكثيرين 

مع.  فقد كانت هناك بيانات أقلية مقدمة من دائرة الملكية الفكرية ودائرة الأعمال  في المجت

للأمن   الاستشارية  واللجنة  العامة  الاستشارية  واللجنة  الحكومية  الاستشارية  واللجنة 

 والاستقرار وغيرهم.

 

ئجه وبشكل أساسي، لا يقدم التقرير أي متطلبات إلزامية ولا يخدم المصلحة العامة في نتا 

المرحلة   ميثاق  في  وجوهريتين  أساسيتين  مشكلتين  المطالبة  2حول  عدم  خلال  من  أ 

بالتفريق بين معالجة بيانات الأشخاص الطبيعيين والاعتباريين ما يتفق مع قانون حماية  

العامة   البيانات معلومة    GDPRالبيانات  من  بيانات مجهّلة بدلاً  المطالبة بنشر  وعدم 

وني للمسجلين بنموذج ويب وهو المطلوب فقط من أجل إعادة تمكين الهوية أو بريد إلكتر

  DNSالربط بين النطاقات والذي يعد أساسيًا لإنفاذ قانون انتهاك نظام أسماء النطاقات  

 وجهود أمن الفضاء الإلكتروني.

 

وأنا أقدّر أنا هناك مخاطر في هذه أساليب التعامل هذه مع الأطراف المتعاقدة بموجب   

، لكن ليس هناك مشروع تجاري يعمل بدون أي GDPRحماية البيانات العامة  قانون  
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ككل إيلاء مراعاة أكبر للمصلحة العامة الأوسع    ICANNمخاطر كما أنه يجب على  

يتيح بشكل مناسب الفرصة للأغراض المشروعة المرتبطة   WHOISفي ضمان نظام  

 بالحفاظ على أمن وصحة منظومة أسماء النطاقات. 

 

أهيب بمجلس الإدارة وأثق بأنه سوف يبطل التزامه بشكل مناسب بتعزيز المصلحة    وأنا 

العامة الشاملة وتعزيز مهمة الأمن والاستقرار الخاصة به من خلال عدم الموافقة دون  

 دراسة لما يعترض عليه بشكل واضح شريحة واسعة للغاية من المجتمع. 

 

 شكرًا. 

 

 

أعبر عن بالغ تقديري وامتناني لتعليقك وسؤالك.  لذا، شكرًا جزيلاً على هذا.   شكرًا.    ميريك كايو: 

 كما أن مجلس الإدارة يجري محادثة جدية للغاية لجميع هذه النقاط.  ولكم جزيل الشكر.

 

 

مرحبًا.  بعد ذلك لدينا سؤال من مربع الأسئلة والأجوبة مقدم من روبرت نكامبوي، وهو   راشيل ماكفايدن:  

 .   ICANN72د زملاء اجتماع أح

 

بتسوية مشكلة خدمة مجتمع عالمي ومع ذلك تغض الطرف    ICANNمرحبًا.  كيف تقوم  

عن قيام بعض الحكومات بإغلاق كامل للإنترنت.  وهل ما يزال الإنترنت آمنًا ومستقرًا 

 ومرنًا في تلك المجتمعات التي لا يمكن الوصول فيها إليه؟ 

 

 

يلاً على هذا السؤال.  أفتح المجال لزملائي في مجلس الإدارة.  هل تود الرد  شكرا جز ميريك كاو:  

 على ذلك؟  مارتن، تفضل. 
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في حقيقة الأمر يتمثل في توفير هذا    ICANNبالتأكيد.  نعم.  حسنًا، للأسف فإن دور   مارتن بوترمان:  

ن شأننا إخبار  النظام الخاص بالمعالجة المنفتحة من طرف إلى طرف إلى العالم وليس م

الحكومات بما يجب عليها فعله. حتى وإن كنا نشعر على المستوى الشخصي أنه قد يكون  

فعليًا على  ينصب  تركيزنا  إن  بل  بالسياسة.   تشتغل  فلسنا منظمة  ذلك،  في  لدينا رأي 

 التسيير الفني للإنترنت. 

 

 

 وبرتس.شكرا لك على هذا، مارتن.  حسنًا.  التالي هو آشلي ر ميريك كاو:  

 

 

 مرحبًا.  هل تسمعونني جيدًا؟ آشلي روبرتس:   

 

 

 نعم. ميريك كاو:  

 

 

 

إذن فأنا على دراية  .  Com Laudeرائع.  أنا آشلي روبرتس، وأنا أعمل لدى شركة  آشلي روبرتس:   

، لكنني ICANN73بأنه لم يتم اتخاذ أي قرار إلى الآن حول النسق الخاص باجتماع  

مهتم بالطريقة التي سوف يتخذ بها مجلس الإدارة قراره فيما يخص إن كان هناك أي  

نوع من جوان اللقاء المباشر وجهًا لوجه لذلك الاجتماع.  إذن فقد تلقيت سؤالين في هذا  

.  أولاً، هل هناك أي مؤشرات نوعية سوف تستخدمونها للمساعدة في إثراء  الخصوص

ولأي من الاجتماعات   ICANN73عملية اتخاذ القرارات الخاصة بكم، لكل من اجتماع  

الأخرى في المستقبل.  والسؤال الثاني، هل من الممكن مشاركة تلك المؤشرات وكيف 

 يجري تقييمها بصفة مستمرة.  شكرًا.

 

 



 AR العام ICANNمنتدى  – ICANN72اجتماع 

 

 

 54من 13صفحة

 شكرًا جزيلاً لك على سؤالك.  مارتن، تفضل.  ك كاو:  ميري

 

 

شكرًا على السؤال.  في الحقيقة هذا سؤال هام لأنه وكما تعلمون، فإننا نسعى جاهدين   مارتن بوترمان:  

أيضا من أجل عقد الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه، وهو الأمر الذي لم يكن ممكنًا لفترة  

وبًا يستند إلى الحد من المخاطر ونضع أيضًا في اعتبارنا، من الوقت.  ونحن ننتهج أسل

على وجه الخصوص فهم المشهد العام للمخاطر، والمؤشرات التي يمكن الوصول إليها  

من   --على مستوى العالم، مثل مراكز مكافحة الأمراض والوقاية منها على سبيل المثال  

من جائحة فيروس كورونا المستجد    الولايات المتحدة حيث يوجد بها أربعة مؤشرات، تبدأ

 إلى مستوى منخفض.    4عالية الخطورة في المستوى 

 

سوف يكون عملاً   ICANN، نرى أن عقد اجتماعات 3وفي المستوى  4في المستوى  

، نرى أنه يمكن أن تكون لنا القدرة على  1والمستوى    2غير مسئول.  أما في المستوى  

 ف المحلية ومع اتخاذ التدابير المناسبة.تسييره، وذلك استنادًا إلى الظرو 

 

الدولية، ونحن   المثال، وهو منظمة الاستغاثة  وهناك عامل آخر ننظر فيه على سبيل 

 على دراية بأن الظروف المحلية أيضًا بالطبع من الأهمية بمكان. 

 

ولكن بالتأكيد، فإننا عندما نجتمع سوف نظل في الموقف الذي يجب علينا فيه مراعاة أن   

فيروس كورونا المستجد ما يزال موجودًا بالإضافة إلى أن بعض التدابير مثل متطلبات 

فحوصات  وربما  أيضًا  مسبقًا  شرطًا  تظل  سوف  المادي  والتباعد  والأقنعة  التحصين 

لإضافة إلى فحوصات فيروس كورونا المستجد.  كما يجب أن  درجات الحرارة ميدانيًا با

تحتوي المنشآت على خصائص التهوية المناسبة بالإضافة إلى فريق العمل المؤهل تأهيلاً 

 جيدًا.
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بعد ذلك إضافة إلى ما يحدث على المستوى المحلي، فإننا أيضًا على دراية بأنه ينبغي   

ما هو الخطر جراء السفر دوليًا، وهل من الممكن علينا النظر في جدوى السفر الدولي.  و

 السفر دوليًا من حيث السفر عبر الحدود والانفتاح على أعمال السفر الأساسية، إلى آخره. 

 

وفي حين يتوق مجلس الإدارة إلى استئناف الاجتماعات العامة، تحقيقًا لميزة التعاون  

تعداد للقيام بذلك على نفقة المجتمع والتواصل والصداقة الحميمة الواضحة، فلسنا على اس

التي يكون  السفر والظروف  المخاطر ومتغيرات  العمل.  وسنستمر في تقييم  أو فريق 

 السفر فيها معقولاً وكل تلك العوامل التي ذكرت آنفًا.  أتمنى أن يكون ذلك مفيدًا.

 

 

 مايسون كول. شكرًا جزيلا لك على ردك، مارتن.  ومعنا بعد ذلك سؤال من ميريك كاو:  

 

 

مرحبًا.  شكرًا.  أنا مايسون كول، وان أشغل منصب رئيس دائرة الأعمال.  وسؤالي   ميسون كول:  

أكدت   التالي:   النحو  سياسة   ICANNعلى  تنفيذ  بدء  إعادة  أن  اجتماعات  ثلاثة  منذ 

PPSI     .ًوبعد ذلك بمدة عام، رغم ذلك، لم يتم إعادة البدء فيه كما يبدو أنه كان وشيكا

لا يلوح في الأفق.  وعلمنا في وقت سابق من هذا اليوم أنه يجري عقده بسبب مرحلة  

حد على الرغم من التأكيدات بأن وضع  التصميم التشغيلي لنظام الوصول/الإفصاح الموَّ

ها تأثير على تنفيذ عمل المجتمع.  ما المسوغ عملية مرحلة التصميم التشغيلي لن يكون ل

على وجه الخصوص إلى هذا التأكيد؟   ICANNوراء المزيد من التأخير ومتى ستلتفت 

 شكرًا.   

 

 

بالاختصار  ميريك كاو:     المقصود  ما  منكم  يعرف  لا  لمن  وبالنسبة  ماسون.   لك،  جزيلاً  شكرًا 

PPSAIروكسي.  فمن من زملائي في مجلس  ، فهو تنفيذ اعتماد خدمات الخصوصية/الب

الإدارة يود أن يجيب؟  هل من أحد؟  أعني أننا أجرينا الكثير من المناقشات بأن هناك 

الكثير من التوصيات التي كانت مرجأة لفترة من الوقت، وقد أجرينا مؤخرًا مناقشة اليوم  
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شيء   كل  على  والعمل  الأولويات  تحديد  يخص  فيما  أيضًا  غيرها  جميع    --وعديد 

التوصيات التي كان المجتمع يضعها على مدار العامين المنصرمين.  فهذا السؤال محل  

 تقدير كبير، وسوف أدعو بيكي لتقديم مزيد من التوضيح حول ذلك.

 

 

خدمات   بيكي بير:   اعتماد  مشكلات  توصية  أي  التوصية،  هذه  بأن  دراية  على  أننا  يبدو  ما  على 

كانت إحدى نقاط المناقشات النشطة في عملية وضع  الخصوصية/البروكسي وتنفيذها،  

لة والتي تشمل جهة الضبط أو جهات الضبط المتضامنة ومشكلات جهة  السياسات المعجَّ

أرسل   وقد  العامة.   غير  الشخصي  الاتصال  تفاصيل  إلى  والوصول  المستقلة  الضبط 

ه لا يحدد أي سقف  مجلس منظمة دعم الأسماء العامة رسالة إلى المنظمة يشير فيها إلى أن

، أي منذ شهرين ذكر  2021من منظور السياسة لمواصلة عملية التنفيذ.  يوليو/تموز  

الخطاب في الخاتمة، استنادًا إلى التحليل والتأثيرات الموضحة في تقرير الموجة، لا يلزم  

 إجراء أي تحديثات أو أي سقف لمواصلة التنفيذ.  

 

يثة من المجلس تقول بأنه لا يوجد أي سقف حاليًا.  وكما تعلمون، فإن لدينا مراسلة حد 

وهذا وبشكل واضح يعد جانبًا من الاعتبارات التي لدينا في الوقت الحالي فيما يخص 

تحديد أولويات الموارد، وأحد الأشياء التي نريد القيام بها هي النظر في التركيز على 

لة، والتي تعد محورًا أساسيًا  الانتهاء من المرحلة الأولى لعملية وضع السياسات الم عجَّ

العمل   وهذا  وللمجتمع.   للمنظمة  بالنسبة  أعمال    --للموارد  من  جزءًا  يعد 

 الخصوصية/البروكسي في المستقبل.  

 

نظام    حول  نجريها  التي  المناقشات  إلى  وبالإضافة  ذلك  إلى  بالإضافة  إذن 

الوصول/الإفصاح القياسي كجزء من مرحلة تصميم تشغيلي، أعتقد أنه سوف يكون هناك 

زخم للمضي قدمًا، لكن من المنطقي تنسيق كل ذلك مع جميع أجزاء العمل الأخرى ذات 

ع وفيما يخص ذلك والذي يتسم أيضًا ببعض  الصلة الجارية في الوقت الحالي في المجتم

 التداخلات. 
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 شكرًا جزيلاً على ردك هذا، بيكي.  حسنًا.  ومعنا بعد ذلك سؤال من أوين سميغلسكي. ميريك كاو:  

 

 

السجل   أوين سميغلسكي:   أمين  لدى  أعمل  وأنا  سميغلسكي.   أوين  اسمي  أنا  شكرًا.   مرحبًا.  

Namecheapأمناء السجلات،  .  وأنا نائب رئيس م المصلحة في  جموعة أصحاب 

 لكنني أتحدث هنا بصفتي الشخصية.   

 

، وهناك شيء مشترك سمعت نكات كثيرة  2007منذ عام    ICANNلقد شاركت في   

بشأنه عدة مرات ألا وهو جون بوستيل كان عبقريًا صرفًا أو عبقريًا مجنونًا عندما أنشأ 

ري صرف في أنه توصل إلى طريقة لوضح  نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  وعبق

سياسة عبر قطاع واسع من المصالح التي تتلاقى من أجل التوصل إلى أرضية مشتركة 

ومقبولة من الجميع.  وآخرون يقولون بأنه كان عبقري شرير لأنه ما من سبيل للحصول  

 على مجموعة مصالح متنوعة بهذا القدر يمكن أن تتفق على أي شيء.  

 

ائل دائمًا ومن ثم فإنني أختار الاعتقاد الأسبق.  وقد أشرت رغم ذلك بقدر كبير أنا متف 

من خيبة الأمل إلى أنه على مدار العديد من السنوات الماضية يبذل الأفراد والمجموعات  

نسبة  يحققوا  لم  لأنهم  المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  إسقاط  أجل  من  محاولات 

عمل100 يخص  فيما  أهدافهم  من  نموذج %  بأن  وادعوا  النتائج  ورفضوا  السياسة  ية 

أصحاب المصلحة المتعددين معيب.  وهذا ليس صحيحًا.  إن الجوهر الحقيقي لنموذج 

أصحاب المصلحة المتعددين يتمثل في التوصل إلى إجماع.  هل تدعم مجموعة أصحاب  

لة؟ نعم.  هل     المصلحة في أمناء السجلات كل مرحلة من عملية وضع السياسات المعجَّ

أحببنا جميع توصية حبًا مطلقًا؟  بالطبع لا، لكننا أيدنا هذه الجهود الخاصة بالسياسات  

 وبنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.    ICANNلأننا نؤمن بـ 

 

بعملية    الإيقاع  يحاولون  ومجموعات  أفراد  أرى  أن  يحزنني  عملية  ICANNومما   ،

جلس الإدارة من أجل حملهم على التغلب على  السياسات، وذلك من خلال اللجوء إلى م
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الحكومات من أجل اتخاذ إجراء، ومستشاري منظمة دعم   السياسات، وحشد  توصيات 

الأسماء العامة يصوتون ضد التقارير، ليس بسبب مشكلات العملية ولكن لعدم الرضا  

عن النتائج، أو وضع منشورات في مدونات للشكوى من مدى عيوب نموذج أصحاب 

المصلحة  الم أصحاب  نموذج  وتنافي  مخادعة،  الأشياء  هذه  وكل  المتعددين.   صلحة 

المتعددين، كما أنها تضر بالعديد من الأشخاص الذين يضعون تلك السياسات من خلال 

بذل آلاف الساعات في العمل.  وفي أسوأ الحالات، ربما يمثل هذا الأمر تهديدًا لشرعية  

ICANN    نفسها.  فمنظمةICANN  ذج أصحاب المصلحة المتعددين ليسا مثاليين، ونمو

 لكنهما الحل الأفضل في التوصل إلى سياسات تساعد الإنترنت العالمي.   

 

كما أن هناك مبادرات أخرى للسياسات جارية في الوقت الحالي وأنا أعمل عليها مع   

تاحة  أمناء السجلات والمشاركين الآخرين في الوقت الحالي، مع الكثير من الفرص الم

من أجل وضع سياسات رائعة.  ولنوقف التركيز على نقاط الإخفاق المزعومة وندرك 

أقوى ونحقق  المتعددين  العمل معًا من أجل جعل نموذج أصحاب المصلحة  أنه يمكننا 

 نتائج جيدة.  

 

 شكرًا.

 

 

شكرًا جزيلاً لتعليقاتك وهي محل تقدير ونظر.  أنا أتفق معك تمامًا في تلك الأفكار.  فأنا   ميريك كاو:  

شخص متفائل دائمًا.  إذن شكرًا على ذلك.  حسنًا.  أعتقد أن المتحدث التالي هو مارتن 

 سوتون.  مارتن.

 

 

 هل تسمعينني، ميريك؟   --أرجو المعذرة.  لقد كان  مارتن سوتون:  

 

 

 نعم.  شكرًا. او:  ميريك ك
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في  مارتن سوتون: الكثير  لقد سمعنا  العلامات.   مارتن سوتون من مجموعة سجل  ذلك.   أعتذر عن 

الحالي، وأحد    ICANNاجتماع   الوقت  له في  التحضير  الذي يجري  العمل  هذا حول 

جوانب التركيز الخاصة هي الإجراءات اللاحقة التي تم تمريرها في الوقت الحالي إلى  

أنكم   قرار.  كما  المراجعة واتخاذ  أجل  الإدارة من  بدأتم مؤخرًا مرحلة   --مجلس  لقد 

الي على مدار عشرة أشهر.  وهذا وقت التصميم التشغيلي، والتي تنتشر في الوقت الح

قد يكون أبعد من توقعات المشاركين في مجموعة العمل التي أنشأت المخرجات على  

 مدار سنوات عدة. 

 

إذن من بين الأشياء التي سوف تكون ذات أهمية والتي تم طرحها خلال جلسة مجموعة   

افظ على الأطر الزمنية التي  من أننا نح  --سجل العلامات يوم الإثنين هي التأكد من أننا  

وضعها مجلس الإدارة من أجل إتمام مرحلة التصميم التشغيلي هذه، والتي تشمل مرحلة  

الزيادة الإضافة لمدة ثلاثة أشهر والتي أضيفت في مقدمة ذلك.  وأعتقد أنه سوف يكون 

ه وأي من  من المفيد أيضًا لو أمكن لمجلس الإدارة أن يقدم لنا تقسيمًا بشكل ما لتوقعات

الأهداف أو مراحل التنفيذ التي تتوقعون تعقبها على مدار تلك الفترة الزمنية بحيث يمكننا 

التأكد من أنها تظل باقية على نفس المسار وأن يتم تنفيذ بنود العمل حسب التوقعات خلال 

ور أو أنها تتأخر لأكثر من الشه  --أنها قد انتهت    --تلك العمل بدلاً من أن نجد بأنها  

 العشرة.

 

كما أود أن أسأل عما إن كانت هناك احتمالية بالنسبة لمجلس الإدارة في النظر فيما يراه   

مشكلات معقدة يجب التعامل معها من واقع مخرجات ونتائج الإجراءات اللاحقة وربما 

النظر في الكيفية التي يمكن بها تحقيق بعض منها أو التعامل مع تلك المشكلات عندما 

مرحلة التصميم التشغيلي قيد التنفيذ بحيث يمكن الرجوع مرة أخرى إلى المجتمع تكون  

بأي من النقاط التي قد تحتاج إلى مزيد من التعقيب والتعليق من أجل التغلب على أي من  
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المشكلات المعقدة التي لم تتم الإجابة عنها ضمن المخرجات الكبيرة للغاية من مجموعة 

 شكرًا.   عمل الإجراءات اللاحقة.

 

 

أجل، شكرًا جزيلاً لك، مارتن.  وهذه بالتأكيد بعض الاعتبارات الهامة للغاية.  إذن سوف   ميريك كاو:   

 أدعو زملائي في مجلس الإدارة للنظر فيمن يمكنه الرد على هذا السؤال الخاص. 

 

 

يسرني محاولة الإجابة عن ذلك.  فهذا سؤال صعب للغاية.  في البداية،  معكم آفري.    آفري دوريا:   

أعتقد أن هناك عزم شديد داخل مجلس الإدارة للحفاظ على جدول الأعمال الموجود لدينا 

في الوقت الحالي، بكل السبل الممكنة.  وعلى هذا النحو، فإن أفضل ما يمكننا القيام به 

تعقب   على  أساسي  بشكل  الحفاظ  والمواعيد  هو  المتنوعة،  والإنجازات  التنفيذ  مراحل 

التمديد   بعد  وضعه  يتم  عندما  أفضل  الجدول  ويجوز  لذلك.   وفقًا  تسير  التي  المختلفة 

والزيادة، وسوف يكون لدينا المزيد والمزيد من بنود العمل التي يمكننا تعقبها وكل تلك  

 اريخ نهايته.الأشياء.  أي تعقب حالة العمل بالتأكيد بالإضافة إلى ت

 

الخطة    في  موضح  منها  الكثير  ترون  أنكم  فأعتقد  المعقدة،  المسائل  حيث  من  أما 

التي تستكشف من  --معذرة  --الموضوعة لمرحلة التصميم التشغيلي.  لكن تلك الأسئلة 

جانب المنظمة هي على نطاق واسع تعبير عن الأسئلة والتعقيدات التي رأيناها ورآها 

عل الإدارة  هناك  مجلس  أن  كما  اللاحقة.   الإجراءات  ائتلاف  في  الخصوص  وجه  ى 

مشكلات أخرى تخص السياسات والتي سوف يستعرضها ائتلاف الإجراءات اللاحقة،  

كما تعلمون.  وبعض المشكلات الواضحة في ذلك هي النطاقات العامة المغلقة، وهي  

 اك قائمة بها.مشكلة مفتوحة.  وأيضًا مشكلة المزادات، وغيرها الكثير.  وهن

 

إذن ونحن نتعقب هذه البنود، سوف نتواصل بالتأكيد مع المجتمع عندما نصل إلى النقاط   

 التي يكون بها غموض، وعندما نصادف شيئاً لا نفهمه.
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ومن بين الأشياء التي نريد محاولة تجنبها هي إعادة فتح جوانب جديدة في السياسات،  

الجديدة، والجدي السياسات  إلى    -د من  مناقشات  التي تميل  الفرعية  السياسات  مناقشات 

إحداث المزيد من اللبس.  لكن إن كان من الضروري حدوث ذلك، فأنا أفترض أننا سوف  

 نقوم بذلك.

 

 وقد وصلت إلى نهاية الوقت المخصص لي.  

 

 

الذين ميريك كايو:   الزملاء  أتوجه بالشكر لكل  طرحوا    شكرًا جزيلا لك على هذا، آفري.  وأود أن 

الكلمة الآن إلى زميلي من مجلس   التعليقات حتى الآن.  وسوف أحيل  الأسئلة وقدموا 

 الإدارة ليتو الذي سيقود الجلسة التالية.   

 

 شكرًا.

 

 

 

 شكرًا لك، ميريك.   ليتو إيبارا:  

 

سوف أقول بضع كلمات باللغة الإسبانية، إذا سمحتم لي، قبل  أرجو أن تسمعوني جيدًا.    

 أن أعود إلى الصف مرة أخرى. 

 

أود توجيه هذه الكلة إلى المجتمع وإلى زملائي على وجه الخصوص في مجتمع أمريكا   

 اللاتينية ولكن بشكل عام إلى المجتمع بالكامل.  

 

.  وخلال هذه  ICANN72اجتماع    أسابيع ثلاثة مكثفة في  --لقد حظينا بأسابيع ثلاثة   

الفعالية، عقدنا العديد من الاجتماعات.  وقد سمعنا تعليقات وأسئلة من العديد من أصحاب 
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المصلحة.  وقد كان مجلس الإدارة منتبه للغاية وسوف يواصل اهتمامه بجميع هذه الأسئلة 

 والتعليقات. 

 

التعليقات في المجموعات   ونحن نقوم بتدوين الملاحظات، وسوف نجري مناقشات لتلك 

المقابلة لها في مجلس الإدارة. ومن ثم أود توجيه الشكر إلى الجميع وأن أدعوكم إلى  

 مواصلة المشاركة من خلال تقديم ما لديكم من أسئلة. 

 

 الآن، أعود إلى اللغة الإنجليزية. 

 

 إذن سوف ننتقل إلى الأسئلة والإجابات في الاقتراع.  راشيل، تفضلي.  

 

 

 شكرًا.    اشيل ماكفايدن:  ر

 

قبل أن أقرأ السؤال، أريد فقط تذكير جميع المشاركين، وخصيصًا إذا كنتم تقرأون بيانًا،   

أن تتحدثوا ببطء ووضوح قدر الإمكان بحيث يمكن لجميع المجتمع فهم ما تقولون وبحيث  

 يمكن للمترجمين الفوريين والمدونين متابعة ما تقولون.  

 

الآن إلى مربع الأسئلة والأجوبة.  لدينا سؤال من نايغل هيكسون، وهو  وسوف أنتقل   

 من المملكة المتحدة. GACأحد ممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

فيما يتعلق بالعود إلى نسق مختلط في اجتماع سان خوان، هل سيضع مجلس الإدارة في   

اعتباره السابقة التي قام بها الاتحاد الدولي للاتصالات في نيويورك وجنيف وفي الأمم  

 المتحدة. منتدى حوكمة الإنترنت في كاتوفيتشي ببولندا؟

 

 

 حسنًا.  شكرًا على السؤال.    ليتو إيبارا:  
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 أرى يد مارتن.  

 

 

 نعم، لا، بالتأكيد.  نايغل، شكرًا لك على السؤال.    مارتن بوترمان:  

 

من الواضح أننا لسنا وحدنا في ذلك كما أننا ننظر فيما يحدث في العالم من حولنا.  لكننا  

 يجب علينا تولي المسئولية المنوطة بنا.   --ما زلنا 

 

 يلا؟ً ليون، ربما تريد الإضافة إلى ذلك قل 

 

 

 نعم، مارتن، شكرًا جزيلاً لكِ. ليون سانشيز:  

 

وفقًا لما ستكونون عليه من دراية قريبًا، ثمة أولوية تشغيلية لمجلس الإدارة بالنسبة للعام   

المباشرة   والاجتماعات  المختلطة  الاجتماعات  إلى  الانتقال  محاولة  يخص  فيما  القادم 

 بالحضور الشخصي عند مستوى ما.   

 

ء من عمل مجلس الإدارة بالإضافة إلى المنظمة، فإننا نقوم بالتنسيق عن قرب وكجز 

من أجل جمع أكبر قدر ممكن من التعقيبات والمعلومات لضمان أن أي عملية نقل نقوم 

آمنة بالنسبة للجميع.  كما    - أولاً وقبل كل شيء-بها في إعدادات الاجتماعات التي نجريها  

قبل، لدينا مبدأ أساسي في الحفاظ على أعضاء مجتمعنا وعلى   وكما قال مارتن من  --أننا  

 فريق العمل وعلى مجلس الإدارة بعيدًا عن المخاطر أو على أقل تقدير لأقل خطر ممكن. 

 

نعم، إننا ننظر في أمثلة للطريقة التي تتناول بها مؤسسات أخرى الاجتماعات المختلطة،  

وكيف يقومون بتفعيل تدابير وتقنيات مختلفة تتيح المشاركة الشاملة من جانب من ليسوا 
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في موقع الاجتماع، وبالطبع بما يحد ويقلل من المخاطر المختلفة التي تستلزم عقد اجتماع  

 الشخصي المباشر.    بمكون الحضور

إذن نعم، نايغل، سوف ننظر في هذه المسألة عن قرب وبالطبع فإننا على استعداد للتعلم  

هذا   في  الآخرين  وتجارب  خبرات  على    --من  لك  الموضوع.  شكرًا جزيلاً  هذا  في 

 سؤالك.

 

 

 شكرًا لك، ليون.  ليتو إيبارا:  

 

الموضوع  من  هذا  أن  على  التأكيد  إعادة  فقط  قمة  أريد  في  بأنها  القول  أود  التي،  ات 

 أولويات جدول أعمال مجلس الإدارة تقريبًا.

 

 إذن راشيل، هل ننتقل إلى سؤال آخر من مربع الأسئلة والأجوبة، رجاءً؟  

 

 

 بالتأكيد.  شكرًا.   راشيل ماكفايدن:  

 

على تحسين فاعلية    2025حتى    2022الاستراتيجية للعام المالي    ICANNتنص خطة   

فيما يخص الحوكمة.  وهي تقر    ICANNوذج أصحاب المصلحة المتعددين لمنظمة  نم

بأن هناك خطر يتمثل في إمكانية تأثير الموارد المحدودة على قدرة أصحاب المصلحة  

المصلحة   أصحاب  نموذج  مصداقية  على  سلبًا  تؤثر  أن  يمكن  والتي  المشاركة،  على 

ل جهود كبيرة من أجل التواصل مع على بذ  ICANNالمتعددين ونزاهته.  لقد دأبت  

للتحسين من منظور  لكن ما يزال هناك متسع كبير  المهمّشة بطرق متنوعة،  المناطق 

 الدول النامية القائمة على جُذُر صغيرة.  

 

ينصب   المجتمع  قطاعات  مختلف  من  عمل  تأسيس مجموعة  مراعاة  إلى  حاجة  وثمة 

القائمة على جذر النامية  الدول  تعتبر   تركيزها على  المهمّشة.  ولا  صغيرة والمناطق 
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، لكنها مجتمع تم  ICANNالدول النامية القائمة على جُذُر صغيرة منطقة ضمن مجتمع  

 تأسيسه ضمن العمليات العالمية مثل الأمم المتحدة.

 

والهدف من ذلك هو السماح بالتجميع الفعال للموارد من أجل دعم تفاعل الدول النامية  

 ذُر صغيرة مع المجتمع الأوسع.  القائمة على جُ 

 

 كان هذا السؤال من رودني تايلور من اتحاد الكاريبي للاتصالات. 

 

 ليتو، أعتقد أنك في وضع كتم الصوت. 

 

 

 هل يمكنني الإجابة عنه؟  يوران ماربي:   

 

 

 سوف أقوم باتخاذ قرار تنفيذي وأقول نعم. راشيل ماكفايدن:  

 

 

 شكرًا.  شكرًا جزيلاً لك على المقترح، رودني. يوران ماربي:   

 

التواصل معك وإجراء    سوف أطلب من سالي كوسترتون تناول هذا السؤال من أجل 

 مناقشة معك.  ولكم جزيل الشكر.

 

 لأسئلة والأجوبة من ويزدوم دونكار.  حسنًا.  سؤالنا التالي مقدم من مربع ا راشيل ماكفايدن:  

 

؟  متى ستدخل حيز التشغيل؟  إذا ICANNما هي حالة مبادرة البيانات المفتوحة في   

به   تقوم  الذي  التخطيط، ما  تزال في مرحلة  المبادرة ما  بناء    ICANNكانت  لضمان 

 وتمكين قدرات المجتمع؟
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 لسؤال؟ يوران، هل تريد تناول هذا ا  سالي نيويل كوهين:  

 

 

 لقد كان هذا الرد سريعًا جدًا.  شكرًا. يوران ماربي:   

 

 

 نعم، أنا سالي كوهين للعلم والإحاطة.    سالي نيويل كوهين:  

 

البيانات   المتاحة حول  المختلفة  البيانات  من مجموعات  العديد  الحالي  الوقت  في  لدينا 

 المفتوحة.  وهي مبادرة مستمرة بشكل كبير.

 

واليوم لدينا مؤشرات لسوق أسماء النطاقات متاحة للبيانات المفتوحة، وبعض مؤشرات   

وعات البيانات التي نريد جودة تقنيات المعرّفات، على الرغم من أن لدينا المزيد من مجم

إضافتها هنا.  كما أن هناك تقارير معاملات حسب أمناء السجلات وهي متاحة بالإضافة  

 إلى تقارير إجراءات وظائف السجل. 

العيوب  لكننا نقوم الآن باستعراض ومراجعة بعض  السجل،  اتفاقيات  كما سنقوم بنشر 

 فيها.

 

خارطة طريقة أكثر قوة لنشاركها مع المجتمع  وما سنقوم به هو العودة مرة أخرى وتقديم   

لأننا كنا نركز على التعامل بشيء ما على بعض من هذه العيوب.  لكنها ما تزال مبادرة 

 مستمرة بقدر كبير.  

 

 ولكم جزيل الشكر. 
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لدي، ومن ثم توقف    Zoomشكرًا يا سالي.  وأعتذر عن ذلك.  لقد تعطل برنامج زووم   ليتو إيبارا:  

 ال.  أتمنى ألا يحدث ذلك مرة أخرى. الاتص

 

 إذن راشيل، هل يمكننا الانتقال إلى السؤال التالي، رجاءً؟  

 

 

 من إيطاليا.   ICANN72نعم.  هذا السؤال مقدم من نيكولو باسارو، وهو زميل لاجتماع   راشيل ماكفايدن:  

 

إن التعقيد وطبيعة التداخل التي تتسم بها الأزمات الكبيرة الحضرة حاليًا في الشبكة تجعل   

من الصعب التصرف وفقًا لخطة مبرمجة من شأنه توحيد تلك المصاعب وإتاحة الإسهام  

 بمشروعات مناسبة من جانب المستخدمين.  

 

ون إنشاء جدول أعامل  أنا أحاول وضع جدول أعمال حول هذا التعقيد.  هل يمكن أن يك  

، على مستوى ICANNحقيقية لأهداف تطوير الإنترنت المستدامة فكرة تتماشى مع قيم  

الفضاء   أمن  مثل  الموضوعات  توحيد  أجل  من  السياسات،  وتطوير  الفني  التطوير 

الإلكتروني للبيانات والملكية الفكرية والمعلومات الجيدة والذكاء الاصطناعي، وما إلى  

 ذلك؟ 

 

 

 نيكولو، شكرًا لك على السؤال.  ليتو إيبارا:  

 

هل هناك من يريد الرد على السؤال، سوف أغامر وأقول    --في حين أنني أنتظر شخصًا   

مهتمة للغاية بكل المسائل ذات الصلة بالإنترنت ولكن في حدود أو ضمن    ICANNبأن  

 تخوم رسالته ومهمتها ورؤيتها. 

 

صواب في القول بأننا سوف نرافق وسوف نراقب كل   أعتقد أنني على  --ومن ثم سوف   

 هذه التطورات من منظورنا الخاص.
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 هل هناك من يود إضافة أي شيء؟ 

 

 

 أعتقد أنك أحسنت القول، ليتو. مارتن بوترمان:  

 

وبالطبع، ربما يطرأ الموضوع داخل المجتمع وتكون هناك إمكانية لمناقشته.  لكنه ليس   

ليس هذا ما نركز عليه من حيث التدابير والإجراءات.  وطبقًا للوائح الخاصة    --صحيحًا  

 بنا، لا يمكننا تخطي مهمتنا ورسالتنا.

 

نتدى حوكمة الإنترنت هو  لذا أعتقد أن هذا سؤال جيد للغاية.  وربما يكون منتدى مثل م 

 المكان الأنسب للتوغل في مثل هذا الموضوع.  وسوف أكون سعيدًا بالمشاركة في هذا. 

 

 

 شكرًا.  شكرًا لك، مارتن.  وشكرًا لك على هذا السؤال، نيكولو. ليتو إيبارا:  

 

 بعد ذلك سوف ننتقل إلى جيمس بلاديل.  جيمس، تفضل. 

 

 

 يومكم.  أنا جيمس.  وآمل أن يكون بوسعكم سماعي.مرحبًا، طاب  جيمس بلاديل:  

 

 

 نعم نسمعك.  ليتو إيبارا:  

 

 

هذه تعليقاتي    --وأنا أتحدث    GoDaddyحسنًا، رائع جدًا.  أنا جيمس بلاديل من شركة   جيمس بلاديل:  

 الشخصية. 
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فيما    أوين سميغلسكي سابقًا  قاله زميلي  الإشادة والتأكيد على ما  البداية  أردت في  لقد 

يخص صحة وقوة وجدوى نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  وأعتقد أننا نأتي هنا  

جميعًا من أجل تعزيز ذلك بالإضافة إلى صحة وسلامة هذه المنظومة.  وكل ما قاله هو  

 جميعًا مراقبتها.   من الأشياء التي يجب علينا

 

وتير العمل التي تجري    --  ICANNفهناك تهديد آخر، رغم ذلك، وأريد ذكره، وهو   

النموذج   ICANNحاليًا داخل منظمة   أيضًا تمثل ضغطًا على  أنها  والمجتمع، وأعتقد 

 ومصداقية المنظمة والمجتمع.

 

الأخي  الطلبات  وُلدت خلال جولة  بمثابة طفلة  فهو  لنطاقات  وكما تعلمون،    gTLDرة 

الجديدة، وسوف تدخل المدرسة الثانوية قبل أن يكون لديها أي أمل في تسجيل اسم نطاق  

.  ووتيرة العمل هذه ليست مناسبة من حيث السياق gTLDفي الجولة التالية من نطاقات  

الإدارة  قدرتنا كمجتمع على  حول  تساؤلاً  يمثل  هذا  أن  وأعتقد  الإنترنت.   مثل  لشيء 

 ة لنظام أسماء النطاقات والإبقاء عليه مرتبطة بالإنترنت الحالي. الفعال

 

التقنيات    وأنا أريد فقط أن أختم كلامي بالإشارة إلى أن هناك الكثير من الإثارة حول 

البديلة وما تحمله من تأثيرات ضد الحكومات.  كما أن البنوك المركزية تتعرض الآن 

ض من هذه المختنقات.  أعتقد أنه يجب أن كطريقة لتمرير بع ICANNللاستهداف في 

نكون على دراية بأن هذا الأمر يحدث، ويجب علينا إطلاق التحذيرات بأن محل العمل  

تزيد من قدراتها من أجل   -- أن تنفذ    ICANNيجب أن يواصل التزايد كما ينبغي على  

وف نفقد كل  جعل نظام أسماء النطاقات ذا صلة بطلبات المستخدمين الحاليين أو أننا س

 شيء.  وأنا قلق بشأن ذلك.  وأعتقد أنه ينبغي علينا جميعًا أن نكون قلقين حيال ذلك.   

 

 شكرًا مرة أخرى.  وإضافة واحد إلى أوين.  
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 شكرًا يا جيمس.   ليتو إيبارا:  

 

 بيكي، هل تودين الإضافة؟  

 

 

التي سمعها مجلس  بيكي بير:   الأشياء  قاله جيمس، وهو من  بما  بالإقرار  أبدأ  أن  فقط  أريد  نعم، 

الإدارة بصوت عالٍ وواضح من جميع قطاعات المجتمع خلال الأسبوع الحالي.  وهي 

من الأشياء التي ينخرط فيها مجلس الإدارة في حقيقة الأمر مع مشاركة قوية أيضًا من 

 المنظمة.

 

كنا نتمنى أن تسير الأشياء بوتيرة أسرع مما هي عليه الآن، لكننا نعتقد   --وليس لدينا   

أننا وضعنا واستخدمنا آليات للمضي قدمًا بالأشياء بطريقة فعالة وسريعة.  وسوف نعتمد 

 بتلك الطرق. --في ذلك على المجتمع في العمل معنا على هذه 

 

قلناه في كل قطاع من قطاعات المجتمع لكن هذه    فبدلاً من إعادة سرد نفس الأفكار وما 

باتت مسألة تخص كل قطاع في المجتمع، اسمحوا لي أن أؤكد على أن كل من مجلس  

الإدارة والمنظمة معنيان بالوتيرة وأيضًا )يتعذر تمييز الصوت( إنشاء الآليات والأدوات  

 التي نحتاجها من أجل المضي قدمًا في المشكلات الخطيرة.   

 

نحن على دراية كبيرة بخطورة استهلاك الكثير من الوقت وسوف يتوصل الناس إلى  و 

 ، وهي مشكلة يجب علينا الانتباه لها.ICANNطرق للالتفاف على  

 

فكل الشكر لك على طرح تلك المشكلات مرة أخرى.  وثق تمامًا أننا وكما أعتقد قد  

أن هذا الأمر يحتل المرتبة الأولى حاولنا ضمانة المشاركين في المحادثات هذا الأسبوع،  

 في أولوياتنا.
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 شكرًا بيكي.  ليتو إيبارا:  

 

 آفري، هل تودين إضافة بضع كلمات؟ 

 

 

 نعم.  شكرًا. آفري دوريا:   

 

 أؤيد بشدة ما قالته بيكي. 

 

وأعتقد أنه من الأشياء التي ما زلنا نتعلمها وما زالت    --الأمر الآخر الذي أردت إضافته   

ضيحات تصل إلينا بشأنها وهو من الأشياء التي يعمل عليها كل من مجلس الإدارة  التو

والمنظمة، وهو أن نطاق ومعيار ما نقوم به يتزايد، ومع تزايد نطاق ما نقوم به، ومع  

تزيد عدد المشاركين ممن لديهم مراكز ثابتة نسبيًا، يجب علينا تعلم كيفية التعامل مع هذا 

أعتقد أن كل من مجلس الإدارة والمنظمة والمجتمع العام من خلال الأمر بشكل أفضل.  و

 مختلف برامج تطوير نموذج أصحاب المصلحة المتعددين يعملون على ذلك.   

 

ومن ثم فقد أردت فقط القول بأن هذا الأمر من الصعب القيام به، ويزداد صعوبة أيضًا  

لأنه يتوجب علينا أن نتعلم مواكبة النطاق الإضافي من الآراء ونطاق العمل.  فكل التقدير 

 والامتنان لأي من الجهود التي تبذل في ذلك. 

 

للغاية والتي تعد وظائف إلزامية وأنا   وبالتأكيد فإن المواعيد النهائية من الأشياء الجيدة 

أوافق على ذلك تمامًا.  لكن عندما لا نفي بتلك المواعيد النهائية، فإن هذا من الأشياء 

التي ينبغي النظر فيها وفهم السبب فيها، وبعد ذلك ننتقل إلى الموعد النهائي التالي.  شكرًا  

 لكم.

 

 

 مس على السؤال. شكرًا لك من آفري وبيكي وجي ليتو إيبارا:  
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الأسئلة    المقدم من يوشي موراكامي في مربع  السؤال  تناول  فعليًا  راشيل، هل يمكنك 

 والأجوبة، رجاءً.

 

 

 

 

 

قبل أن أقرأ ذلك، أود فقط تذكير الجميع بأنه إذا كنتم تنوون التحدث   --نعم.  السؤال التالي   راشيل ماكفايدن:  

 الكمبيوتر لديكم.  شكرًا. بإيقاف الإشعارات الموجودة على أجهزة

 

اليابان:  لقد سمعنا   Com Laudeهذا السؤال مقدم من يوشي موراكامي من شركة   

التنفيذ وأعضاء مجلس الإدارة يشيرون مرارًا إلى أهمية الجولة التالية    ICANNمدير  

الجديدة في جعل المستخدمين على الإنترنت بلغاتهم ونظام كتاباتهم    gTLDمن نطاقات  

 محلية. ال

 

أنا ياباني وأنا أعرف عددًا من الشركات التي تعبر عن اهتمامها بالتقدم للحصول على   

جديدًا.  وترى تلك الشركات أن من الصعب فهم عدم وجود موعد نهائي   gTLDنطاق  

واضح للجولة التالية، أو التزام واضح حول ما إن كانت هناك جولة تالية أم لا، وليس 

 حسب حول موعد توقعهم لهذا الالتزام.   موعد نهائي واضح و

 

اليابانيين   الطلبات  مقدمي  على  الصعب  من  يجعل  يقين  نسبة  لأي  الافتقار  أن  كما 

المحتملين حشد التأييد الداخلي والتخطيط وتحديد الميزانيات لذلك.  وسوف تكون هذه 

الصعوبات أكبر من ذلك في بعض الدول الأقل حصولاً على الموارد في أن المنظمة 

 ل بالشبكة.تتحدث حول الرغبة في تحقيق الاتصا
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وأنا أفهم بأن المنظمة سوف تكمل مرحلة التصميم التشغيلي قبل أن يتخذ مجلس الإدارة   

 أي قرار.  لكن هلا تكرمتم بتقديم التزام واضح بتحديد تاريخ يتم فيه حدوث ذلك؟ 

 

طاقات شكرًا على السؤال.  هذا الأمر مرتبط بعملية الإجراءات اللاحقة كلها وأسماء الن ليتو إيبارا:

لة  لة.  --المدوَّ  استخدام حروف أسماء النطاقات المدوَّ

 

 ولا أرى...  

 

 

 يسعدني تلقي هذا السؤال.  مارتن بوترمان: 

 

 

 حسنًا.  مارتن، تفضل.  ليتو إيبارا:

 

 

نعم.  نحن الآن في مرحلة التصميم التشغيلين ونحن نتفق معكم على أن من المهم تقديم  مارتن بوترمان: 

 د من اليقين حول موعد القيام بذلك. وتوفير المزي

 

وفي الوقت الحالي فإننا لا ندري إلى الآن، لذلك  ومن ثم فأنا أتفق معك في هذا للغاية.    

يتعين علينا التأكد من أننا بمجرد تقديم أي إشارة، أن تكون إشارة معقولة وبتأكيد ويقين  

 معقولين.  ولم نصل إلى ذلك بعد.

 

 

 حسنًا.  أكينوري، هل تود ذكر شيء؟ ليتو إيبارا:
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 نعم، شكرًا جزيلاً. أكينوري مايمورا:

 

موراكاميإضافة    لك  التقدير  فكل  مارتن،  ذكره  ما  تضمين  -إلى  أن  ذكرت  فقد  سانن 

لة.  وحسب ما أفهمه فإن الجولة   فإن    --اللغات المحلية من خلال أسماء النطاقات المدوَّ

سوف تركز أكثر على تضمين   --الجديدة سوف تكون    gTLDالجولة الثانية من نطاقات  

لة تلك.  وبع د ذلك فإنني أتوقع فعليًا المزيد من الطلبات من خلال  أسماء النطاقات المدوَّ

لة، بعد ذلك   الأمر الذي سيحل مشكلة تضمين التنوع في    --وهو    --أسماء النطاقات المدوَّ

 وأيضًا في النطاق. --الظروف 

 

شكرًا جزيلاً على توضيح هذه النقطة.  شكرًا لكم.  )كلمة أو عبارة بلغة أخرى غير   

 (. اللغة الإنجليزية

 

 

 شكرًا لك، مارتن، وشكرًا لك، أكينوري.  ليتو إيبارا:

 

 ننتقل بعد ذلك إلى مارك داتيسغيلد.  تفضل، مارك. 

 

 

معكم مارك داتيسجيلد، من مجلس منظمة دعم الأسماء العامة مع دائرة  شكرًا جزيلاً.    مارك داتيسغيلد: 

 الأعمال.  هذا التعليق من رأيي الشخصي، رغم ذلك. 

 

فعلى مدار السنوات القليلة الماضي، عانينا بالطبع من صعوبات ومشاق في التنسيق.   

لكن بالمضي    ومن الرائع أن المجتمع نجح في التمسك بقوة بالنسبة للجميع هذه المرة.  

المباشرة  إلى الاجتماعات  العودة  المختلطة وربما  إلى الاجتماعات  قدمًا، ونحن ننطلق 

وجهًا لوجه، نأمل أن نرى تدفق واجتياح مشاركين جدد.  ونامل أن نرى أشخاصًا لم  

 . ICANNيكونوا نشطين عائدون إلى أعمال 
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إنشاء    ICANNومن ثم هناك شيء أود أن أطلبه هو أن تقوم منظمة    بمساعدتنا في 

خارطة طريق، بحيث تكون شيئاً يمكننا الإشارة إليه من حيث ما وصلنا إليه كمجتمع.  

يقدم  ما  دائمًا  العامة،  الأسماء  دعم  ذلك، وضمن مجلس منظمة  على  مثالاً  ولإعطائكم 

بيري كوب راصدًا للإجراءات/القرارات التي تجعلنا على دراية بكل ما يجري في أي  

دد.  ومن المفيد بشكل كبير للغاية أن نرى العديد من الأشياء المتحركة وهي وقت مح

 في أي وقت محدد. ICANNتسير داخل 

 

وبالنسبة لي، يجب أن يكون هذا الأمر من واقع موارد المجتمع، وعلى وجه الخصوص   

كنا   وقد  العمل.   وتيرة  من  نزيد  الأمر    -- ونحن  حقيقة  في  فقط  المعنيين  فالأشخاص 

كان حضورهم طاغيًا خلال هذين   ICANNلرؤساء والأشخاص المشاركين فعليًا في  وا

العامين المنصرمين.  وقد كان هناك الكثير من الناس يتابعون من الخطوط الجانبية أو 

 تركوا الأمر برمته.

 

 ICANNإذن سوف يكون من الرائع إذا ما تحول هذا الأمر أكثر إلى سياسة على نطاق   

وهو أمر لنا القدرة على تنفيذه فعليًا.  وأنا أعلم أن مبادرة شفافية المعلومات كانت تحقق  

الكثير من التقدم الملموس بشكل من الأشكال، لكن سيكون من الرائع أن يكون لدينا نقطة  

إشارة يمكن للجميع العودة إليها.  فهذا هو ما وصلنا إليه، وهذا ما يجب علينا القيام به، 

 م الأمر برمته. وفه

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 

أشكرك مارك.  ولقد رأيت خلال هذين الأسبوعين شيئاً جانبيًا تقومون بمعالجته، ونحن  ليتو إيبارا:

في هذه الناحية.  إذن فقد تمت إحاطتنا جميعًا    --مدركون أنه ينبغي علينا تحسين ما يمكننا  

 وفهمنا أين وصلنا في كل مهمة من مهماتنا. 

 

 هناك من يود إضافة أي شيء؟هل  
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، بما في ذلك  ICANNإن مستوى الشفافية لدى    --شكرًا جزيلاً.  كما تعلمون، فإنني   يوران ماربي:

المنظمة، فإنني أقر بأنه يؤدي إلى مشكلة بقدر ما بسبب وجود الكثير من البيانات.  أعتقد 

أنني سوقت لتقرير المدير التنفيذي، ولدينا تقرير السياسات، ولدينا تقارير التنفيذ الفردية، 

فإن لكم،  ذكرت  ذاته، وكما  الوقت  المختلفة.  وفي  التقارير  الكثير من  مشروع   ولدينا 

مبادرة شفافية المعلومات التي نحاول فيها إعادة بناء هذه الطائرة أثناء تحليقها في الجو 

 وثيقة يجب علينا فهرستها.  200,000بعدد 

 

لكنني أتناول تعليقاتكم مهما كانت، لأنني أتفق معكم.  لا يجب أن تقود الشفافية إلى لبس  

 وارتباك.

 

أكد من أننا نتناولها بشكل أفضل.  ومن ثم فقد كان من  ويجب علينا الت   --كما أن هناك   

المسألة لأنها، وكما  التفكير في هذه  اللافت بالنسبة لي ولفريق عملي ولمجلس الإدارة 

 ذكرتم، هناك الكثير من الأشياء الجارية حاليًا، لكن يجب علينا تحسين ما نحن عليه. 

 

 إذن شكراً لكم على تعليقاتكم.  

 

 

 شكرًا لك، يوران، وشكرًا لك، مارك، على السؤال.  ليتو إيبارا:

 

بعد ذلك يمكننا الرجوع إلى راشيل وإلى سؤال مايكل بولاند، رجاءً في مربع الأسئلة   

 والأجوبة؟

 

 

بالتأكيد، هذا السؤال من مايكل بادلاند، وهو عضو في مجموعة أصحاب المصلحة في   راشيل ماكفايدن:

بصفته   ويتحدث  السجلات،  بالغ  أمناء  أمر  العلاقات  شبكة  تدعيم  أن  أفهم  الشخصية.  
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هذه المنعقدة عن بعد.  وما لا أفهمه هو أنه بات    ICANNالصعوبة خلال اجتماعات  

  Zoomأكثر صعوبة بسبب إجراء العديد من الجلسات في نمط ندوات الويب ببرنامج  

سالة خاصة  حيث من المستحيل معرفة من المشاركين الآخرين ومن المستحيل إرسال ر

 إلى المشاركين الآخرين.

 

مقارنة بالاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه، وهذا يعني جعل غالبية المشاركين منفصلين  

في معزل عن بعضهم الآخر بدون أي طريقة لمعرفة ما الجالس على يسارهم أو يمينهم، 

 وهو وضع غير مقبول بالمرة. 

 

نمط ندوات الويب أو على الأقل جعله في أقل  وأود أن أطلب منكم التكرم بعدم استخدام  

 مستوى له.

 

 

يمكنني أن أؤكد لك أننا كنا نناقش أيضًا هذه المسألة، لكنني أعتقد أن  شكرًا لك، مايكل.    ليتو إيبارا:

 يوران سوف يجيب عن ذلك. 

 

 

نستطيع سماعك جيدًا وبوضوح.  وهذا من الموضوعات التي يمكننا مناقشتها بالتأكيد.    يوران ماربي:

للمنظمة وأيضً  المهم بالنسبة  ا  فقط لإعطائكم فكرة بسيطة عن الموضوع، فقد كان من 

من   جزء  مع  حوارًا  الإدارة  مجلس  يجُري  عندما  المثال  سبيل  على  الإدارة.   لمجلس 

المجتمع والذي يتم في جلسة عامة، لكنه في حقيقة الأمر بين مجلس الإدارة وتلك الدائرة.   

 هذا من بين الأسباب وراء ذلك النسق.  --ومن ثم فإننا 

 

دعم المجتمع، ومن ثم يشعر المجتمع    أعني، أننا هنا من أجل  --لكننا نسمعك، وسوف   

 بأنه يتفاعل مع بعضه بعضًا.
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دعونا إذن نعود إلى ذلك السؤال.  وأن نتحدث أيضًا حول لخطة التخطيط التي ستأتي   

 القادم.  ICANNفي اجتماع 

 

 وأنا أفضل في حقيقة الأمر التوصل إلى طريقة للاجتماع وجهًا لوجه مباشر، للأمانة.  

 

 

 شكرًا لك، يوران.  أعتقد أن إجابتك شملت الرأي المشترك.  :ليتو إيبارا

 

حسنًا.  حان وقت إعطاء الكلمة إلى رون دا سيلفا.  وسوف يقوم بإدارة الجزء الأخير  

 من المنتدى العام.  شكرًا. 

 

 رون.  

 

 

لقد رأيت أن من الواجب العودة إلى التعليق الذي طرحته  شكرًا يا ليتو.  عمل رائع.    رون دا سيلفا: 

ميريك فيما يخص المكان الذي وصلت إليه والمكان الذي كان يفترض عقد الاجتماع فيه، 

 لأن... 

 

 "لقد وردت إليك رسالة".  جهاز كمبيوتر:   

 

 

ن الحال عند صدور  لقد اعتدت العمل هناك، وقد كان الأمر مبهجًا إلى حد ما.  كما يكو رون دا سيلفا: 

.  وأنا أريد  AOLفيلم سينمائي ويحقق شهرة كبيرة لكل من كان يعمل في ذلك اليوم في  

ربط النقاط معًا هنا.  ميريك، أنت المقصودة بعبارة "بلا نوم في سياتل".  وأنا هنا حيث  

وكانت هناك الكثير من البنية التحتية التي وفرت الدعم    AOLلا كانت مقرات شركة  

 تلك الأشياء.  فالأمر ممتع إلى حد ما.  لكل
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ولكن بهذا القول، يجب عليك الإشارة فقط بما أبداه مارتن من شجاعة.  ألا ترون أنه   

اختار انتقاء أعضاء مجلس الإدارة المنتهية ولايتهم لاستضافة المنتدى العام اليوم، ولا  

يمكنكم   اليوم  ترون  وكما  لأنه  حقًا،  الفرصة  هذه  يستغل  غير  أحد  الأسئلة  كل  طرح 

ولن يتم سحبنا إلى القاعة الخلفية بعد الاجتماع ولن   --المعقولة، ولا يمكنكم المضي قدمًا  

 يقوم زملاؤنا بضربنا لأننا قلنا شيئاً خطأً.

 

وأنا بهذا أحثكم على التحلي بالشجاعة والإفصاح عما بداخلكم.  فمع مغادرتي ومغادرة   

فقد كان المجتمع بصفتنا أعضاء في    ميريك وليتو ونايغل،  لدى  العمل  الممتع حقًا  من 

 مجلس الإدارة، ومن المبهج أن تكون لنا القدرة على استضافة منتدى عامًا آخر. 

 

 وبهذا سوف أحيل الكلمة إلى تشاد فولكننغ. 

 

 

 نعم، هل تسمعونني أيها السادة؟ تشاد فولكننغ: 

 

 

 بصوت عالي وواضح.  رون دا سيلفا: 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  شكرًا للجميع على وقتكم واهتمامكم. تشاد فولكننغ: 

 

هنا، على    فلوريدا  بولاية  الجميلة  راتون  بوكا  مدينة  أنا من  فولكننغ.   تشاد  اسمي  أنا 

 شاطئ ميامي، العاصمة الخفية للعالم.

 

،  ICANNقبل إنشاء    1996لقد بدأت العمل في مساحة لناطقات في عام    --وأنا هنا   

قد سعينا للحصول على الشريعة في فئة الأصول.  وعندما وضع آيرا ماغازينر مقترحًا، و

كنت واحدًا من القلائل الذين ذهبوا إلى البيت الأبيض من أجل مناقشة كيفية إطلاق هذه 
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  20التقية الجديدة للنور.  فكل التقدير والامتنان على وقت واهتمام الجميع.  وبعدها بمدة  

 ذا هنا. ونيف، ها نحن

 

، وهو عبارة عن منظومة Handshakeوأنا هنا اليوم بصفتي فقط عضوًا في مجتمع   

تسمية غير مركزية لعمليات وضع سياسات للتقنيات الشفافة مفتوحة المصدر.  أما عن  

السبب وراء مشاركتي في ذلك فهو عدد الأشخاص المشاركين فيه ولكي نرى التقنيات  

 وصلنا إليه الآن، كما تعلمون. الجديدة وهي تتطور إلى ما

 

اليوم هو أن تكون    التي نريد التعامل معها   ICANNإذن من بين الأهداف الأساسية 

ملايين دولار متاحة أمامها.    7على دراية بأن هناك موارد غير إلزامية تقدر بحوالي  

باتت هذه ، والآن  2020وقد تم استحداث ذلك عندما تم إنشاء هذا الأمر في فبراير/شباط  

للمطالبة بها واستخدامها   ICANNملايين دولار، متاحة أمام    7إلى    6القيمة تقارب  

كيفما شاءت:  بإطعام الأطفال الجوعى، أو إدخالها في المجتمع، أو كيفما شاءت التصرف 

الصوت(   تمييز  )يتعذر  هناك،  يجلسون  وهم  لدينا،  الأهداف  أهم  بين  من  هذا  فيها.  

، يوجد مليونا نطاق Handshakeمع مؤسسة    --ر.  وهناك الآن  واستيعاب هذا الأم

أن   إما  الحالي،  الموقف  فمع  الإبداعية.   لذلك هو  دعمنا  في  والسبب  ذلك،  في  مسجلة 

إنشاء نطاق   .  وهذا gTLDيتوجب عليكم الحصول على ربع مليون دولار من أجل 

البة أي شخص بإنشاء الهوية يؤدي إلى تقييد الإبداع.  ومع هذا النظام يمكنكم فعليًا مط

 الخاصة به والإبداع في ذلك النظام.

 

ومن ثم فقد أردنا في حقيقة الأمر طرح هذا الأمر للعلم والإحاطة بأن هناك مبلغ من   

المال رائع وكبير ومجاني وبدون أي التزام يمكن الحصول عليه.  ونريد العمل مع مجتمع  

ICANN   الموارد الجيدة.  ووضع تلك --من أجل استخدام ذلك 

 

 كامل التقدير لما بذلتموه من وقت.  شكرًا جزيلاً.  --إذن  
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 تشاد، شكرًا جزيلاً على لفت انتباه الجميع وطرح هذا المقترح هناك. رون دا سيلفا: 

 

 هل هناك من يرغب في الرد من مجلس الإدارة أو من المنظمة؟ 

 

 --إن لم يكن  

 

 

 

ربما أريد توضيح أن الأسماء التي يمثلها هو لا تتحول إلى ما نطلق عليه اسم الإنترنت.   يوران ماربي:

 شكرًا جزيلاً.

 

 

 أعتقد أن هناك اسم من مربع الدردشة.  راشيل. حسنًا.   رون دا سيلفا: 

 

 

الكائنة في    Nameshopنعم.  إنه تعليق.  أنا اسمي سيفاسبرامانيام.  وأنا من شركة   راشيل ماكفايدن:

على   بالحصول  الخاص  الطلب  قدمت  والتي  الطلب INTERNETالهند،  وهو   .

وام إلى الآن.  وقد كتبت  الموضوع قيد الانتظار حاليًا من أجل التفويض منذ ثمانية أع

والمدير   ICANNإلى   الإدارة  مجلس  يتصرف  بأن  وللمطالبة  بالأمر  طلبًا لاهتمامهم 

نطاق   حيال  المستوى INTERNETالتنفيذ  نطاق  سيقوم  حيث  سريعًا.   وتفويضه   .

الخطابات  من  العديد  في  ورد  لما  وفقًا  الشاملة  العامة  المصلحة  بخدمة  هذا  الأعلى 

 . Nameshopمة من شركة والأبحاث المقد

 

واللجنة    العامة  الاستشارية  اللجنة  قادة  عناية  الخصوص  وجه  على  أطلب  أن  وأود 

في هذا الشأن حيث إن التزامات المصلحة العامة لشركة    GACالاستشارية الحكومية  

Nameshop    تتلاقى مع مبادئ ورسالة كل من هذه المنظمات.  وأتمنى أن تولي هذه
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الاستشار التزاماتنا اللجان  لوصف  إليهم  أرسلناها  التي  بالمراسلات  اهتمامًا  الهامة  ية 

 .INTERNETبالكيفية التي يدار بها نطاق 

 

شركة    تجعل  التعاقدية.     Nameshopوسوف  الناحية  من  ملزمة  الالتزامات  هذه 

بالإضافة إلى ذلك، فإننا نلتزم بحوار ومشاركة دائمين مع مجتمع نظام أسماء النطاقات  

.  INTERNETأجل الحصول على نصائحهم وتوجيهاتهم وتطوير مهمة ورسالة    من

تتطلع  القصير،  المدى  في  الخصوص  وجه  وعلى  العام.   للصالح  وإمكانياته 

Nameshop   إلى التعامل مع المزايا والقوة الموحدة لمجتمع نظام أسماء النطاقات في

 ل الانتقال إلى مرحلة تجديد. هذه المرحلة الأخيرة من إدارة الجائحة، قريبًا من أج

 

 شكرًا. 

 

 

أعتقد أنه فيما يخص الحالة الراهنة للأسماء حسنًا، شكرًا جزيلاً لك على ذلك التعليق.    رون دا سيلفا: 

 وبيانات المطالبة الختامية لدى المنظمة، من الأفضل إحالة هذا الموضوع إلى يوران. 

 

 

لدي شعور بأنني قد أجبت على هذا السؤال من قبل.  وقد ناقشنا هذا الأمر مرارًا، وقد   يوران ماربي:

القدرة على متابعة السبب في عدم  للقواعد    تحدثنا حول  الطلب وفقًا  الموافقة على هذا 

.  وأنا أتطلع إلى الحديث معكم مرة أخرى، ولكن أيضًا مع ICANNالمعمول بها في  

 فريقي.

 

 شكرًا جزيلاً. 

 

 

 راشيل، هل لدينا سؤال آخر في ترتيب التعليق؟  رون دا سيلفا: 
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بمبادرات   ICANNهذا السؤال من أمير:  ما العلاقة التي يمكن أن تكون لـ  نعم، شكرًا.    راشيل ماكفايدن:

الأمم المتحدة مثل خارطة طريق الأمين العام للتعاون الرقمي وجدول الأعمال المشترك؟   

والأمم المتحدة والاتحاد الدولي    ICANNكيف سيكون مستقبل التعاون أو التنافس بين  

 اسات الرقمية؟ للاتصالات فيما يخص مشكلات السي

 

 

، واختصاصها ICANNهذا سؤال رائع.  أعلم أننا قد تحدثنا كثيرًا حول التداخل فيما بين   رون دا سيلفا: 

وغير من المؤسسات مثل الاتحاد الدولي للاتصالات.  وفي حقيقة الأمر، إذا ما تذكرتم،  

ت الاتحاد  كان هناك منذ بضع سنين جهد مقصود من جانب المنظمة لضم قطاع من قطاعا

كما تعلمون، ما يزال هامًا    --الدولي للاتصالات كمشارك فني، وأعتقد أن هذا التداخل  

بالنسبة   أهمية  ذات  محددة  وأشياء  للمجتمع  بالنسبة  أهمية  ذات  أشياء محددة  لأن هناك 

للاتحاد الدولي للاتصالات.  وليس هناك تداخل دائمًا، لكنه موجود أحيانًا ومن الأفضل  

موجودًا لضمان أن الأشياء ذات الأهمية بالنسبة لنا تكون مفسرة بشكل واضح،    أن يكون

 ويتم التعبير والدفاع عنها إذا لزم الأمر، وأن تظل في مساحاتها المنفصلة.

 

 لكن هذا من الأشياء التي استحوذت عليها المؤسسة بشكل أساسي. 

 

 يوران، هل تريد الحديث قليلاً حول مشاركتنا؟  

 

 

لقد قدمت إجابة رائعة.  والإجابة نعم، نحن أعضاء في قطاع تنمية الاتصالات بالاتحاد  يوران ماربي:

تصالات هو المكان الذي الدولي للاتصالات. وقطاع تنمية الاتصالات بالاتحاد الدولي للا

نتحدث فيه داخل الاتحاد الدولي للاتصالات عن المقصود منه:  التطوير وبناء القدرات 

 مع الاتحاد الدولي للاتصالات.   ICANNإلى غير ذلك.  وهذا هو المكان الذي تشارك فيه  
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ديد من كما أن لدينا علاقة أخرى بالطبع مع الاتحاد الدولي للاتصالات، وأيضًا مع الع 

الدول الأعضاء الذين يتحدثون بالنسبة عنا في الاتحاد الدولي للاتصالات، وهو ما أعتقد  

 )يتعذر تمييز الصوت( أنه هام للغاية الآن.

 

أما عن السؤال الخاص، عندما يتطرق الأمر إلى مبادرات الأمم المتحدة مثل خارطة   

ال الأعمال  وجدول  الرقمي  للتعاون  العام  الأمين  أي  طريق  دائمًا  ندعم  فإننا  مشترك، 

مبادرات تتعلق بإيصال وتوصيل المزيد من الناحس بإنترنت واحد ومشترك، يتم فيه حل 

نحن    --وتحويل جميع الأسماء إلى عناوين ويب، عفوًا.  وهذا من الأشياء التي أعتقد أننا  

ة بالمحتوى.   لا نزاول أعمال بناء القدرات من أجل الاتصال.  ولا نزاول الأعمال الخاص 

لكننا في العديد من المرات نشارك، لأن ذلك يساعد التشريعات والحكومات على فهم ما  

 يلزم من أجل )يتعذر تمييز الصوت(.

 

 فهذا السؤال جيد للغاية.  شكرًا.  

 

 

 شكرًا لك، يوران.  رون دا سيلفا: 

 

 هل لدينا سؤال آخر في مربع الأسئلة والأجوبة؟  راتشيل؟  

 

.  أود  ICANN72نعم. هذا السؤال مقدم من أندريه شكيربوفيتش، وهو زميل لاجتماع  راشيل ماكفايدن:

أن أطلعكم على بعض المخاوف بخصوص الاجتماعات المختلطة.  أعتقد أنه يجب علينا 

المضي قدمًا بأسرع ما يمكن تجاه العودة إلى الاجتماعات المباشرة وجهًا لوجه.  هل من  

ء صفحة توضح الأعداد الفعلية لتهديدات فيروس كورونا المستجد التي تمنع  الممكن إنشا

من تنظيم تلك الاجتماعات؟  أي جميع الحاصلين على الأمصال في الاجتماعات المباشرة 

 وجهًا لوجه.
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نعم، هذا موضوع رائع.  أنا أعلم أن الجميع لديه ذلك الرأي حول الوقت الذي يمكننا فيه   رون دا سيلفا: 

العودة مرة أخرى إلى الاجتماعات العادية، أليس كذلك؟  وللأسف فإن هذا هو الوضع  

العادي الجديد.  إننا نتعامل مع مشكلات فيروس كورونا المستجد في جميع أنحاء العالم، 

 .ICANNوحتى هنا في مجتمعنا في 

 

نتخذ  لكننا  لوجه،  وجهًا  المباشرة  الاجتماعات  نفضل  فنحن  معك،  أتفق  بعض   وأنا 

الاحتياطات.  وأعتقد أنه سيكون من الأفضل ربما لو أتحنا الفرصة أمام مارتن للحديث  

حول الكيفية التي سينطلق بها مجلس الإدارة إلى هذا الأمر وكيفية عملنا مع المجتمع في 

 تلك الاستراتيجية. 

 

 

امل مع المخاطر، وأعتقد أن من  نعم.  لا أريد أن أعيد ما قلته لكم من قبل حول كيفية التع مارتن بوترمان: 

المهم للغاية إدراك أن الاجتماعات الافتراضية لا توفر لنا فقط القدرة على المضي قدمًا  

في أعمالنا عند عدم القدرة على الاجتماع، ولكنها وفرت فرصة المشاركة أيضًا لمن لم  

ولقد تعلمت    يكن بمقدورهم الاجتماع، سواء كان هناك فيروس كورونا المستجد أم لا.  

 كيفية التفاعل بطرق مختلفة. 

بالتأكيد   ذلك  ثم سوف نضع  الأمر،   --ومن  هذا  من  القصوى  الاستفادة  نحاول  سوف 

 وتضمينه أينما كنا في السنوات القادمة.

 

وبهذا، فإن الاجتماعات المختلطة هي أيضًا من الأشياء التي قمنا بها بشكل أساسي فعليًا   

تماع الافتراضي هو القاعدة فقط.  وما أعتقد أننا سوف نشهده في لفترة طويلة.  وقد الاج

التكامل والمشاركة  التسيير والتسهيل بشكل أفضل عن  أننا سوف نحاول  المستقبل هو 

 الفعالة السابقة لكل من هم في القاعة ومن هم مشاركون عبر الإنترنت.

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  رون دا سيلفا: 
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أنه ما يزال لدي الكثير من الأسئلة في مربع الأسئلة والأجوبة،  أعتقد    --فلم لا نذهب   

 أرد مارتن سوتون قد عاد مرة أخرى لصف الكلمة.  مارتن.  --ولكنني سوف 

 

 

مرحبًا، أنا مارتن سوتن من مجموعة سجل العلامات.  لقد كنت أتابع من سؤال سابق   مارتن سوتون:  

 الدردشة التي رأيتها منشورة.  كنت قد طرحته على مجلس الإدارة وبعد بعض

 

بالنسبة    تشغيلي  تصميم  مرحلة  تكلفة  حول  الحديث  في  المشاركة  فقط  أردت  لقد 

بـ   مقدر  كبير  مبلغ  اللاحقة.  وهناك  إجراء    9للإجراءات  تم عرضه من أجل  ملايين 

وأعتقد أنه في حالة الإضافة إلى تكاليف نشاط مجموعة عمل الإجراءات  مرحلة التقييم.   

اللاحقة على مدار الإطار الزمني المقدر بعدة سنوات، ربما يرجع إلينا رقم بملايين عدة  

عندما نراعي الأعمال التطوعية وعمل فريق العمل وكل الأنشطة التي تم القيام بها خلال  

الاستثمارات الكبيرة من الناحية المالية، وهو استثمار يلوح  الفترة الماضية.  فهذا إذن من  

 في الأفق أيضًا مع مرحلة التصميم التشغيلي.

 

وبالنظر إلى رد آفري، فقد استدعاني ذلك للتفكير في أنه يمكنكم استعراض هذه العملية   

ساءلت برمتها وبعد ذلك يقرر مجلس الإدارة عدم المتابعة في الإجراءات اللاحقة.  وقد ت

بعدم   قرارهم  تكون وراء  أن  يمكن  التي  الأسباب  ماهية  الإدارة وعن  فقط عن مجلس 

المضي في هذا الأمر، وما إن كان هناك سؤال أو مجموعة من الأسئلة التي يجب الكشف 

عنها في البداية وقبل إنفاق ميزانية أخرى بملايين الجنيهات.  فهذا إذن سوف يوفر علينا،  

لعمل إذا ما قررتم عدم القيام بذلك، وهذا يعني وكما تعلمون، إذن وعلى  الكثر من أعباء ا

 أساس ائتماني، فهذا الأمر هام بالنسبة لمجلس الإدارة. 

 

ومن ثم فإنني قلق حيال المضي قدمًا في عملية هنا يمكن أن تؤدي بنا وكما تعلمون إلى  

عرفة المؤسسة التي جمعناها اختفاء العديد من الأشخاص المشاركين فيها وبهذا تختفي الم

على مدار السنوات العشر الماضية، إضافة إلى الجانب المالي لهذا الأمر.  لكن إذا كان  

كل ذلك سيضيع هباءً، فلا خير فيه.  لا خير في ذلك بالتأكيد.  هل هناك أية قرارات  
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لى  يمكن طرحها أو قرارات جزئية يمكن طرحها من أجل إضافة ذلك اليقين والقدرة ع

 التنبؤ وعلى أساس أن هذا الأمر سيكون الإنفاق عليه أمرًا ذا قيمة.

 

 

شكرًا جزيلاً لك على ذلك، مارتن.  لقد اندهشت قليلاً من المحور في سؤالك، وعلى وجه   رون دا سيلفا:   

الخصوص هل هناك سيناريو لن نقوم فيه بشيء حيال هذا الأمر، وهذا في حقيقة الأمر 

لا أعتقد أننا قد أجرينا أي مناقشات حول عدم القيام بذلك، أليس هذا  سؤال شيق لأنني  

 صحيحًا؟  بل كان الأمر دائمًا حول كيفية القيام بالأمر.  

 

وبهذا القول، سوف أحيل الكلمة إلى المدير التنفيذي.  يوران، هل تريد الرد على هذا   

 السؤال؟ 

 

 

أو بيكي أو غالبية مجلس الإدارة يمكنهم الإضافة إلى ذلك.   يمكنني البدء، وأعتقد أن آفري   يوران ماربي:   

ولكي أقول شيئاً، فقد تحدثنا في العام الماضي حول ذلك، تحدثنا حوالي أربع ساعات،  

ولم أكن حاضرًا لذلك لا يمكنني حقيقية الخوض في ذلك والرد على السؤال.  وقد تم  

لإدارة.  وقد شكى الكثير منكم أنه كان القيام بمرحلة التصميم التشغيلي بعد قرار مجلس ا

فإن   --لم يكن بشفافية ولم تكن هناك رقابة على الأمر.  وهذا    --وأنا أتفق مع ذلك    --

مرحلة التصميم التشغيلي لا تضيف إلى الوقت.  وأنا أعتقد في حقيقة الأمر أنه سوف  

نا القيام بالاستعدادات يوفر علينا الوقت ويوفر علينا المال في القيام به.  لكن يجب علي

 رغم ذلك. 

 

أما الأمر الآخر أنه يتعلق قليلاً بالجانب الفني من حيث ما لا يمكنني تعيين الناس من  

العمل على الجولة التالية دون تمويلها من ميزانية، والسبب في ذلك    --أجل العمل عليه  

العمليات الخاصة  يرجي إلى أن هذه الجولة كان من المفترض أن تكون خارج ميزانية  

  --بنا.  لذلك إذا ما أحلتُ تيريزا إلى هذا الموضوع، فهذا يعطينا بالفعل، كما تعلمون  

المشروع.  وبالطبع، إلى القليل من التكلفة في    --سوف يتم تعيين هذه التكلفة إلى تكلفة  
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ويجب    جانب العمليات.  هذا إذن أحد الأسباب وراء رية التكاليف في هذا الجانب فعليًا. 

 علينا تمويل هذا الأمر بتلك الطريقة، طبقًا للتوصيات.  

 

في تخطيط   ICANNأنا ممتن دائمًا لمجتمع    --وأريد القول أيضًا، نعم، هناك بالفعل   

كل هذا القدر من الوقت وكل هذه الساعات في هذا العمل، أي بالطبع في جانب التكلفة.  

عندما ننظر في التكلفة الإجمالية لهذا المشروع، كما يجب علينا أيضًا الإشارة إلى أنه  

فإنني   400إلى    350فإننا نتحدث حول نطاق ما بين   مليون دولار إجمالاً.  ومن ثم 

إلى  ننتقل  الحصول على الإدارة والرقابة عندما  للتأكد من  ذلك  استثمارًا في  أن  أعتقد 

 هذا استثمار جيد.  شكرًا. مجلس الإدارة بالتكلفة والإطار الزمني المحتملين أيضًا، ف

 

 

 شكرًا لك، يوران.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  بالتأكيد، آفري.  رون دا سيلفا:   

 

 

في البداية، للإجابة عن  شكرًا.  وكان من الواجب رفع يدي.  نعم، هذه محدثتكم أفري.    آفري دوريا:   

السؤال، لا، فليس هناك نية إذا كان "س"، فلن نوافق.  أعتقد أن جيف يعبر بشكل جيد 

عن هذا في تعليقه.  فسوف يكون ذلك معارضًا لسياسة مقررة بالفعل.  وسوف يسير 

عكس التوصيات المقدمة من منظمة دعم الأسماء العامة.  وليست هناك نية مبدئية للقيام 

لك.  وعلى الرغم من ذلك، في الوقت الذي يصوت فيه مجلس الإدارة على ذلك، يجب بذ

يحقق   هذا  في  قدمًا  المضي  بأن  قرار  اتخاذ  الساحقة  وبالأغلبية  الإدارة  مجلس  على 

المصلحة العامة الشاملة وأننا قد راعينا والتفتنا إلى جميع التفاصيل الدقيقة للموضوع.  

اءة وبشكل أولي تمامًا، أن نقول في هذه الحالة نعم، سوف  ومن ثم ربما يكون من الجر

 نمضي قدمًا عندما يتم إجراء كل أعمال التحليلات والقرارات النهاية.   

 

ولكن بدلاً من القدرة على الإجابة عن السؤال، هل هذا يحقق المصلحة العامة الشاملة،  

كل مكان بانتظار الموافقة    كما تعلمون، ليس هناك سبب مطروح على الطاولة في  --فإنني  

على سبب عدم القدرة على القيام بذلك.  فهذا من الأشياء التي توجد سياسة لها.  ويمكن 
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لمجلس الإدارة التصويت على تغيير السياسات.  لكن هذه النية لم تكن موجودة.  لكن  

 وإلى أن يتم اتخاذ قرار، فلن يحدث ذلك.  شكرًا لكم. 

 

 

 ا لك، آفري.  لننتقل إلى مربع الأسئلة والأجوبة.شكرً  رون دا سيلفا:   

 

 

مرحبًا.  هذا هو النداء الأخير لطرح الأسئلة.  فإذا كان لديكم أي سؤال، برجاء رفع اليد   راشيل ماكفايدن:  

أو وضع السؤال في مربع الأسئلة والأجوبة، رجاءً.  لكن في هذا الوقت الفاصل، لدينا  

لمقترح الذي قدمه رون، وهذا سؤال من روبرت كارولاينا  يبدو أنه يخص ا  --سؤال إلى  

إلى أي عضو في مجلس الإدارة في سبيله إلى التقاعد في نهاية هذا الاجتماع، ما الشيء 

.  برجاء ICANNالأكثر إدهاشًا وغير متوقع قابلته خلال مدة عملك في مجلس إدارة  

 الحديث ببطء. 

 

 

له من سؤال رائع. رون دا سيلفا:    أول من يجيب.  لأعطي فرصة     يا  شكرًا لك، روبرت.  سأكون 

لميريك وليتو ونايغل للتوصل إلى شيء.  كما تعلمون، فقد شاركت في مجلس الإدارة  

البنية التحتية طوال حياتي المهنية.  إذن فإن   من مجتمع الأرقام.  وقد دأبت على بناء 

لجوانب المختلفة.  لكن أحدها على  الدخول إلى ساحة الأسماء كان رائعًا في العديد من ا

وجه الخصوص والذي قد يظل ممتعًا بالنسبة لي هو جميع القصص الغريبة التي ترتكز  

حول كيفية ظهور نطاقات المستوى الأعلى ثنائية الحروف.  فجميع مشغلي أكواد الدول، 

كيفية   في  وخبراتهم  ث  --وتاريخهم،  الأعلى  المستوى  نطاقات  منشأ  تعلمون،  نائية كما 

الحروف.  لا أدري.  لا أدري من أين أبدأ في هذا الأمر، لأنه وكما هو الحال مع كل 

مصادر الصناعة الخاصة بنا   --منها يبدو أن لها منشأ لافت بالفعل وكيف أنه تم توصيله  

التوصيل  واحتياجات  الأمساء  واحتياجات  العناوين  تحديد  باحتياجات  ذلك  ربط  وكيفية 

البحث.  وأنا بالشبكة وربما ل المرات في بيئات  صق وتجميع كل ذلك معًا بالكثير من 

وكما تعلمون، إذا كانت أمامكم فرصة، وصادف أنكم وجدتم شخصًا    --أهيب بالجميع أنه  
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من بين مشغلي أكواد الدول، أوقفوهم واشتروا لهم مشروبًا واسألوهم وقولوا لهم كيف  

متع دائمًا.  هذا كل شيء.  من يريد أن يبدأ أولاً  بدأت أكواد الدول الخاصة بكم.  فالأمر م

 أو ثانيًا؟ 

 

 

 يمكنني البدء. ليتو إيبارا:  

 

 

 

 حسنًا، ليتو.  رون دا سيلفا:   

 

 

وقد كنت   ccTLDحسنًا، شكرًا جزيلاً.  حسنًا وبعد ما قلته أنت، وبما أنني مدير نطاق   ليتو إيبارا:  

لقد كنت جزءًا من مجلس إدارة سجل عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي    --

ما   --لمدة تسعة أعوام أيضًا، فقد كنت ملمًا بكل من الأرقام والأسماء.  لكن ما الذي  

أدهشنى أكثر هو أمر شخصي للغاية، إن جاز التعبير.  فعندما التحقت بمجلس الإدارة 

في دبلن، في دبلن، لم أكن أتوقع أي شيء من    15الاجتماع رقم    --إنني  ، ف2015في  

الاجتماع العام   --أي أحد في وقت الالتحاق بمجلس الإدارة، الوقت المحدد لهذه الفترة  

وكان الأمر صحيحًا، أول زميل،    --السنوي وقال أحدهم بأن، لقد أدركت أنني كنت، لقد  

لإدارة.  لذلك بالنسبة لي كان هذا بمثابة مفاجأة يلتحق بمجلس ا ICANNأول زميل في  

للغاية  للغاية، لكن من ذلك الحين كنت فخورًا  أنها تجربة شخصية  للغاية.  قلت  سارة 

 لأنني أول زميل يشارك في مجلس الإدارة.  شكرًا. 

 

 

 شكرًا يا ليتو.  ماريكا.  رون دا سيلفا:   
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ل رائع.  إذن من بين الأشياء التي رأيت أنها شيقة ومدهشة نعم، شكرا لك.  ويا له من سؤا ميريك كاو:  

للغاية هو في حقيقة الأمر مدى ارتباطنا الوثيق للغاية في كل هذه المجتمعات المرابطة 

إلى    20والمختلفة للإنترنت.  لقد مكثت فيما نطلق عليه اسم ملاهي الإنترنت لحوالي  

ت الأمنية، وفي مجتمعات الأرقام، فقد قمت عامًا.  وفي قدر كبير للغاية في المجتمعا  25

السجل   إدارة  مجلس  في  وكنات  الإقليمية،  الإنترنت  سجلات  في  العمل  من  بالكثير 

اللجنة الاستشارية للأمن   اتصال  انتخابي منسق  يتم  أن  قبل  الإنترنت  الأمريكي لأرقام 

التحق عندما  يكفي  بما  الحظ  أسعدني  وقد  الإدارة،  مجلس  لدى  بمجلس والاستقرار  ت 

الإدارة، وقد تعرفت على غالبية أعضاء مجلس الإدارة.  لقد عرفتهم معرفة جيدة أيضًا.  

في   نشر  والذي  بي  الخاص  الأمني  للسجل  نفسه كان مراجعاً  أن رون  .   2003أعني 

جميع  من  فقط  الزمان،  من  عقد  منذ  جيدًا  عرفتهم  الإدارة  أعضاء مجلس  من  والكثير 

المصلحة   لقد مجتمعات أصحاب  الموجودين هناك.  ومن ثم وكما تعلمون،  المتعددين 

رأيت الأمر مدهشًا إلى حد ما، ليس فعليًا لكن أعتقد وكما تعلمون، من الرائع أن أرى  

مدى الإتقان الذي نحققه في العمل معًا كمجتمع خلال أوقات فيروس كورونا المستجد.   

 نه سؤال جيد. أنا أعني ذلك حقًا.  شكرًا لك على هذا السؤال.  إ

 

 

 شكرًا لك، ميريك.  نايغل، يدك مرفوعة؟  رون دا سيلفا:   

 

 

لقد ادخرت ردي للنهاية، أليس كذلك؟  لقد شاركت في المناقشات التي أدت إلى إنشاء   نايغل روبرتس:  

ICANN  فلقد كنت في مجتمع نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلدان، وعلى الأقل من  .

عبارة عن مكتب سياسي لمؤسسة  ICANNما كان مجلس إدارة  منظوري الخاص، عند

 .   2003و 2002تعمل بنظام الأعلى إلى الأدنى في عام  

 

كما تعلمون، ربما تكون لديكم شكوك    --وقد مضى وقت طويل على هذا الأمر.  لكن كل   

دراك  باقية، أتعلمون؟  إذن فإن أول ما تعلمته وكان مدهشًا، رغم أنه ربما في خلفية الإ

كان من الواجب ألا يكون، هو معرفة مدى صدق كل عضو في مجلس الإدارة عملت  
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معه في السنوات الثلاث الماضية في إيمانه بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين، وفي  

 مستوى أساسي للغاية.

 

ليست نموذجية وأنه ما يزال هناك الكثير   ICANNوهذا ما يتيح لي على الرغم من أن   

من العمل الذي يجب إنجازه، أن أكون فخورًا للغاية بهذا الأمر الفريد الذي بنيناه معًا  

 سنة مضت.  لقد كان هذا شرف لي.  25على مدار 

 

 

عت شكرًا لك، نايغل.  يا له من سؤال شيق.  لننتقل إلى موضوع آخر.  أرى أنك قد رف رون دا سيلفا:   

 يدك، فيرنر شتاوب.  دورك التالي.

 

 

 --عذرًا، لقد  فيرنر شتاوب:   

 

 

 أعتقد أنك وصلت لذلك بالفعل.  رون دا سيلفا:   

 

 

 أجل.  هل هذا مناسب الآن؟ فيرنر شتاوب:   

 

 

 جيد جدًا، بالفعل.  رون دا سيلفا:   

 

 

نفس الوقت نظرًا لأن لدينا الكثير   أجل.  أود أن أشير إلى هذا الأمر في بند التفاؤل في فيرنر شتاوب:   

من الأسباب لإطلاق إنذار حول الصعوبات التي نواجهها.  وعلى وجه الخصوص في  

سياس انتهاك النطاقات التي أرى أننا نبذل فيها جهودًا رائعة، وفي نفس الوقت فإن الكثير 
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ي أرى على  من أعمال انتهاك النطاقات تمر دون أن يلاحظها أحد.  وأنا أرى ذلك لأنن

من   أكثر  الخاص  المستوى  على  النطاقات  انتهاكات  من  الكثير  الشخصي  المستوى 

المستوى الاحترافي، على الرغم من أنني كنت نشطًا في مجال الإنترنت لأكثر من عقدين  

جانب   من  استخدامها  يجري  الجديدة  التكنولوجيا  أن  ذلك  في  والسبب  الزمان.   من 

لخصوص، في الردود المستهدفة للأفراد والردود الانتقائية.  المجرمين أيضًا، وعلى وجه ا

وفي الوقت الذي ينظر فيها جهاز أمني أو تحقيق إلى أي من النطاقات، فإن لهذا النظام  

القدرة الفعلية على إخبارنا بأن هناك جهاز أمني ويجيب بمحتوى بريء إلى حد ما.  كما  

يقومون باستخدامها باقتصاد من أجل مجموعة    أن لديهم الكثير من النطاقات المتاحة، فهم

 من الرسائل المستهدفة، ومن ثم فإنها تمضي هكذا بدون ملاحظة إلى حد ما. 

 

ومن ثم يؤدي ذلك إلى موقف لا يمكننا فيه بعد الآن القول بأن تعطيل أسماء النطاقات   

الضارة كافيًا.  بل يجب علينا القيام أيضًا بشيء آخر.  ويجب أن نمكن غالبية موفري  

محتوى الإنترنت.  الأمناء منهم.  يجب أن نمكن من يبدون ويظهرون، ليس فقط للناس  

أنه للآلات،  أيضًا  التواصل ولكن  شبكات  مثل  الوسطاء  تمكين  يتم  وبذلك  آمنون  م 

هذا    URLالاجتماعي وتطبيقات المراسلة الفورية وما إلى ذلك، بأن يوضحوا بأن رباط  

يمكن النقر فوقه بأمان فعليًا.  وربما تكون هناك حالة أخرى، على الأقل لا يجب أن تكون 

ال تمييز  )يتعذر  المصغرة  والصور  للنقر  دعوة  تمييز  مجرد  )يتعذر  الموضحة  صوت( 

الصوت( للمستخدمين.  ولكن، كما تعلمون، يجب أن يكون هناك شكل من أشكال الحذر.   

وبهذه الطريقة، يمكننا فعليًا مساعدة الوسطاء الآخرين على مساعدة عملائهم، وفي نفس  

السجلا وأمناء  السجلات  لدى  النموذجيين  المستخدمين  إلى  خدمة  فعليًا  نوفر  ت  الوقت 

الراغبين في إظهار أن لديهم سمعة طيبة.  وأعتقد أن هذا العمل يمكن أن يتحول إلى  

على تحقيقها   ICANNمجال أعمال.  ويمكن أن يكون شيء في صورة تكنولوجيا تساعد  

 تنفيذها. ICANNويمكن لمجتمع 

 

 

التأكيد سوف نضع هذا نعم، أنا أوافق.  شكرًا لك، فيرنر، على الموضوع والمقترح.  ب  رون دا سيلفا:   

 في الحسبان.   
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الجزء    نهاية  إلى  الميكروفون مرة   3هذا يقودنا  أترك  إذن سوف  العام.   المنتدى  من 

 أخرى إلى مارتن.  الكلمة لك. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، رون.  جزيل الشكر لك ميريك وإلى ليتو على بذل ما بوسعكما حتى  مارتن بوترمان:  

هذه اللجنة.  وبالطبع جزيل لشكر إليك نايغل على كل ما قمت   الرمق الأخير في إدارة 

لجميع المجتمع على الأسئلة الرائعة التي طرحتموها والتعاون   --به.  وجزيل الشكر لكم  

الواضح في العديد من تفاعلاتكم.  نعم، هناك الكثير من الأشياء التي يجب العمل عليها.  

ا.  وفي نفس الوقت، هناك أشياء أيضًا يفُهم أنها كما أن هناك أشياء يجب مواصلة تحسينه

 أشياء إيجابية.

ولكم قل التقدير والامتنان على الأفكار التي عبر عنها أوين وآخرون، فهذا إقرار فعلي  

بأهمية القيام بكل ذلك معًا.  وأنا أستمع جيدًا، وقد استمع مجلس الإدارة كثيرًا جدًا أيضًا 

جتماعات، وكل التقدير لكم على وجوب أن تكون آمنة والتطلع إلى اهتمامكم المتواصل بالا

 أيضًا إلى الاستفادة القصوى منها.   

 

قد أتت عدة مرات وسوف تواصل   TLDومن الواضح أن الجولة الجديدة من نطاقات   

المجيء.  وهي في قمة أولويات جدول أعمالنا، حتى وإن كانت لا تسير بالوتيرة السريعة 

أو يرغب بعض من المجتمع، وربما تسير أسرع مما ترغبون.  لكننا  حسبما ترغبون  

 نولي هذا الأمر اهتمامًا بالغًا، وهو يتعلق بالسياسات التي ننظر فيها وكيفية التنفيذ. 

 

وبالطبع، وأخيرًا وليس آخرًا، لقد أعجبت كثيرًا وفعليًا بطرح روبرت كارولينا لسؤاله   

أع فقد  الإدارة.   أعضاء مجلس  أواصر  على  بعض  للتعبير عن  جيدة  فرصة  هذا  طى 

 الصداقة وما يمكن أن تروه إن كنتم هنا لخدمة المجتمع بالكامل فيما يجري.  

 

قد    كنتم  إذا  البناء.  وكما ستعلمون،  العام  المنتدى  لكم جميعًا على هذا  الشكر  فجزيل 

لفترة طويلة، ففي غضون نصف ساعة م  ICANNشاركتم في اجتماعات   ن  من قبل 
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جميعًا  وأنتم  العام،  الإدارة  مجلس  اجتماع  الإدارة،  لمجلس  اجتماعًا  نبدأ  سوف  الآن 

مدعوين إليه.  في غضون ذلك، أتمنى لكم أوقاتاً طيبة وأتطلع إلى رؤيتكم وجهًا لوجه.  

لذا شكرًا لكم جميعًا.  وشكرًا للمنظمة على المساعدة في إنجاز هذا.  وشكرًا لك، راشيل  

التعبير عن آراء الحاضرين.  كل التقدير والامتنان.  وأتمنى أن  على ما قمت ب ه من 

نراكم في غضون نصف ساعة أو نحو من ذلك، وربما في فرصة قادمة.  شكرًا.  انتهى 

 الاجتماع. 

 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


